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Consejo de Ministros

El Gobierno aprobó el 
proyecto de Ley del Deporte

Madrid.— El Consejo de Mi
nistros, cuya reunión terminó 
poco después de la una de la 
tarde, ha aprobado el provecto

SURAFRICA 

Trece 
muertos en un 
enfrentamiento 
entre grupos 
anti-apartheid

de Ley del Deporte para su re
misión a las Cortes, informaron 
fuentes oficiales.

El Gobierno también aprobó 
diversos nombramientos en el 
Ministerio de Sanidad, a pro
puesta de su titular, Julián Gar
cía Vargas, que suponen la- 
reestructuración del Insalud.

Se oponen a la 
política racista 

de Pretoria, pero 
difieren en la forma 

de combatirla

Según informaron ayer fuen
tes de Sanidad, García Vargas 
tenia previsto proponer al Gabi
nete el nombramiento de Jesús 
Gutiérrez Morlote como director 
general del Insalud, en sustitu
ción de José Simón, quien pasa
ría a ocupar la dirección general 
de Planificación Sanitaria de es
te Ministerio.— Efe

Viernes 12 de enero de 1990 
Año XC —Núm. 27.367

Mijai! Gorbachov realiza hoy la segunda jornada de su visita a Lituania, donde defiende una reestructuración 
de la Federación soviética con el mantenimiento del PCUS como nexo entre todos los partidos comunistas. 
En la imagen, el líder soviético es recibido por la multitud a su llegada a Vilna. (información en página 10)

En una sentencia ejemplar Desde Francia

Ejecutados 31 delincuentes 
en la ciudad china de Cantón

Orden de detención de «Artapalo» 
y otros tres etarras

Johannesburgo.— Tre
ce personas de raza negra 
murieron en una pobla
ción de la provincia sur- 
africana de Natal, en lo 
que parece ser un nuevo 
brote de violencia entre 
grupos rivales anti-«apar- 
theid», informó hoy la Po
licía.

Pekín.— Unas 40.000 perso
nas asistieron en la ciudad de 
Cantón (sureste de China) al jui
cio público en el que se conde
nó a la pena capital a 31 perso
nas acusadas de delitos comu
nes, que fueron ejecutadas a 
continuación.

La fuente dijo que doce 
de ellas fallecieron a con
secuencia de quemaduras 
sufridas en el incendio de 
tres casas y la otra acu
chillada durante un en
frentamiento de bandas 
de negros en Cottonlands 
(Natal).

La Policía no precisó 
cuándo se produjeron los 
enfrentamientos.

El diario vespertino de Can
tón, el «Yang Cheng», recibido 
hoy en Pekín, da cuenta de la 
condena y ejecución, ayer jue
ves, de los delincuentes, sen
tencia que se aplica en la Repú
blica Popular de China median
te un tiro en la cabeza.

El juicio público se desarrolló

en el palacio de los deportes de 
Yue Xiu.

La ejecución de ayer en Can
tón fue una de las más signifi
cativas, no por la naturaleza de 
los delitos de los sentenciados, 
sino por el número de ajusticia
dos y su sentido ejemplariza- 
dor, de los últimos tiempos en 
China.

De acuerdo con la informa
ción del diario, todos los ejecu-- 
tados habían sido condenados 
por delitos graves, robo, sa
queo, asesinato, parricidio, vio
lación y tráfico de drogas, co
metidos en los últimos tres 
años.— Efe

París.-El juez parisiense Jean 
Claude Villemin cursó a los servi
cios de Policía franceses una orden 
para la detención de Francisco 
Mágica Garmendia, alias “Artapa- 
lo”, y otros tres miembros de ETA 
presuntamente relacionados con el 
arsenal de armas descubierto en 
diciembre pasado en Francia.

La orden de detención afecta, 
además de a Mágica Garmendia, a 
José Javier Zabaffeta Elosegui, alias 
"Waldo”, miembro del comité eje
cutivo de ETA, implicado en el 
asunto de los papeles de Sokoa y 
hasta ahora en paradero desconoci
do; a José Arcos, alias “Josli Mon-

SEGOVIA El paro descendió en la
El incidente es uno de 

los peores en una zona 
sacudida por las luchas 
entre el movimiento zulú 
Inkatha y la coalición anti- 
«apartheid* Frente Demo
crático Unido.

Ambos grupos se opo
nen a la política racista 
del Gobierno de Pretoria, 
Pero difieren en la forma 
de combatirla.

En los últimos tres 
años, los enfrentamientos 
entre facciones rivales en 
■as poblaciones negras de 
la provincia de Natal han 
costado la vida a más de 
2.000 personas.— Efe

I

provincia un 2,6 por ciento en diciembre
Las carreteras segovianas, las menos 

perjudicadas de la región por los temporales 
(Página 3)

Las cenizas de Jaime Gil de Biedma, 
inhumadas esta mañana en Nava de la Asunción 

■ (Página 5)

DEPORTES: Cefe, cesado como entrenador 
del Caja Segovia de fútbol sala

(Página 11)

pr o g r a me  s u  ba n q u e t e
Teléfono 44 08 36

 EL NOBLE ESTIL O DE SEGO VIA

BODAS
BANQUETES 
CELEBRACIONES

AMPLIOS Y CONFORTABLES 
SALONES

Cocina artesana 
Restaurante - Cafetería

LOS LINAJES
Teléfono 43 17 12

REBAJAS/1990
Gabardinas señora.......... 7.950
Abrigos señora (lana)....... 12.900
Americanas caballero...... 5.950
Cazadora caballero......... 3.950
Cazadora niño................. 1.975
Pantalón pana cab............  975

CONFECCIONES DIEZ

dragón”, y a José Arregui Erostar- 
be, alias “Fiti".

La demanda del juez parisiense 
sobre los cuatro presuntos activistas 
está relacionada con la investiga
ción abierta tras el descubrimiento 
el 1 de diciembre de 1989 de un 
arsenal perteneciente a ETA, en el 
que se encontraron casi 200 kilos de 
explosivos.

“MAMARRU”, PUESTO EN 
LIBERTAD ESTA MAÑANA

El miembro de la organización 
terrorista ETA Isidro Garalde Be- 
dialiauneta, alias "Mamarru”, fue 
puesto esta mañana en libertad des
pués de haber permanecido casi 
cinco años en una cárcel francesa.

“Mamarru”, era esperado en la 
puerta de la prisión por familiares y 
una delegación procedente de On- 
dárroa, de donde es natural, entre 
cuyos integrantes se encontraba el 
alcalde y varios concejales de esa 
localidad española y representantes 
de Herri Batasuna.

La liberación de Garalde, quien 
cumplió la pena en la cárcel de 
Muret (cerca de Toulouse), había 
sido anunciada el jueves por su 
abogada, Christianne Pando, quien 
dijo que la puesta en libertad había 
sido fechada para el sábado, como 
se informaba ayer.

La Bolsa de 
Tokio sufre 
la mayor baja 
desde octubre 
de 1987

Tokio.-El índice Nikkei 
del mercado de valores de 
Tokio, cayó hoy 653,36 
puntos, lo que supone el 
mayor bajón desde el “lunes 
negro” de octubre de 1987, 
superando incluso en varios 
puntos a la caída del mismo 
mes de 1989, y finalizó la 
sesión en 37.935,48 yenes.

La pérdida de hoy es una 
de las ocho peores de la his
toria del mercado bursátil de 
esta capital.

M.C.D. 2022
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apunte del día (el  l ibro  en  miamí}
Arturo USLAR PIETRI

De la Academia Venezolana

EDIFICIOS EN RUINA
El Ayuntamiento parece decidido a la hora de afrontar la 

problemática de los edificios abandonados en el casco an
tiguo. Sin duda, irá en beneficio de nuestro patrimonio ar
tístico, declarado por la Unesco de interés mundial, y de la 
propia integridad física de los ciudadanos.

La medida de ejecutar obras subsidiarias para conser
var las edificaciones y garantizar la seguridad pública va a 
servir de ejemplo para muchos propietarios que, en lugar 
de rehabilitar, dejan abandonados los inmuebles.

Todo tiene una explicación y es que resulta más fácil 
dejar hundir voluntariamente una manzana para luego 
construir un bloque de viviendas, que conservar y rehabili
tar el patrimonio existente. (También es verdad que para al
gunos edificios singulares debería haber alguna protec
ción o ayuda oficial).

Aquél es un procedimiento que está mal en personas 
con cargos públicos y en las propias administraciones: Es 
el caso del Ministerio de Cultura, con el inmueble que al
bergó a la Zona, y la Diputación Provincial, con el antiguo 
palacio de Enrique IV.

Frente a estas tristes situaciones, se puede comprobar 
con cierta complacencia cómo cada vez tiene más auge en 
la capital la rehabilitación de edificios, que siempre se que
dará corta ante el inmenso patrimonio que poseemos.

REFLEXIONES Y DESEOS 
PARA 1990

Es de sobra conocido que 
cuando se habla del hombre 
como «particular», ha de quedar 
bien claro que es*e concepto es 
un tanto abstracto, que con él 
solo se define una faceta del ser 
humano, dejando aparte las re
laciones con las personas que 
nos rodean.

El conocimiento de que el 
hombre no existe para si mismo, 
sino que vive en sociedad con 
los demás, no es nada nuevo. La 
sociedad humana comienza con 
el hombre mismo por la necesi
dad que ha tenido de unirse a 
otros de su misma especie, de 
tal forma que puede decirse del 
hombre que es una unidad so
cial.

La sociedad para Aristóteles 
es algo que brota de la naturale
za humana del hombre.

Es, por tanto, en la sociedad, 
donde el hombre desarrolla su 
propia personalidad, que con
serva siempre dentro de ella, 
independiente del grupo, es por 
tanto la sociedad una unión es
table del hombre que determina 
entre ellos relaciones de convi
vencia.

Si sociedad es la agrupación 
de personas organizadas de un 
modo estable para la consecu
ción de un fin común, en ella es 
necesaria la unión de voluntades 
y el esfuerzo de todos para lo
grar el fin propuesto. Esto se 
conseguirá con la acción colabo
radora de todos, bien entendido 
que dentro de una prioridad que 
oriente y unifique criterios para 
que a su vez sea respetada.

Aceptando la libertad de cada 
persona o grupo, que es nuestra 
pretensión en el seno de las 
Asociaciones de Vecinos, en la

Hazte sociode la Cruz Roja.
Harás Bien.

actualidad se ha conseguido que 
nuestras peticiones sean oídas 
en los distintos organismos esta
tales, regionales, provinciales y 
locales. Esto se ha debido al es
fuerzo continuado de los com
ponentes que integran el asocia- 
cionismo vecinal en aumento 
progresivo, con la realización de 
actividades programadas, que 
ha culminado como cada año, en 
un festival, en el marco más im
portante que puede darse en 
nuestra ciudad, el Teatro Juan 
Bravo, digno de Segovia y orgu
llo de todos sus habitantes.

A través de estas lineas ex
preso mi sincero agradecimiento 
a las Asociaciones de Vecinos y 
grupos integrantes del Festival 
Feliz-90, con deseos fervientes 
de paz y prosperidad para todos 
los convecinos en el nuevo año 
1990.

CRESCENCIO FRAILE NIEVA 
Presidente Federación 

Provincial de Asociaciones 
de Vecinos

IHK. Jíjffliítllin
COMBINACION GANADORA

Motor Segovia, S. A.

Miami no es propiamente 
una ciudad, sino, más bien, 
un territorio cubierto de aglo
meraciones urbanas interco
nectadas, con la excepción de 
lo que se llama Downtown, 
que es un paisaje urbano de 
altos edificios y calles con
gestionadas, muy parecido al 
de cualquier ciudad de los 
Estados Unidos: bancos, 
tiendas, torres de oficinas, 
donde las calles abarrotadas 
de automóviles son prolonga
ción de autopistas y autopis
tas que son calles que se es
capan del contorno citadino. 
Todo el desplazamiento se 
hace en automóviles, con la 
excepción de un tren elevado 
que se lanza como una deva
nadera de grupo urbano en 
grupo urbano. Ciertamente 
es un centro importante de 
negocios, de comunicacio
nes, de tiendas, pero, sobre 
todo, es lo que los norteame
ricanos llaman un «play- 
ground». Playas, hoteles, ca
sinos, hipódromos, parques, 
campos de golf y muchos an
cianos. Entre sus peculiari
dades está la de la composi
ción de su población: turis
tas, viejos retirados, depor
tistas, gente de playa y bar
co, y, sobre todo, la presen
cia múltiple de latinoaméri- 
canos. Se habla español en 
todas partes, con los más va
riados acentos. La impresión 
predominante es la de un 
lugar de tránsito, lleno óe 
gentes venidas de otras par
tes a vivir sus años de retiro 
y, otros, a buscar una vida

Descontento en las personas 
de la tercera edad

No sé quiénes habrán sido los 
organizadores de una reunión 
que tuvo lugar el pasado día 27 
de diciembre, en el Instituto 
«Andrés Laguna» de Segovia, a 
la que asistió una buena parte 
de hombres y mujeres de la ter
cera edad de nuestra provin
cia: yo precisamente asistía por 
primera vez a estas reuniones, y 
debo decir que iba con tal ilu
sión, que hasta preparé unas 
palabras de agredecimiento pa
ra aquellas personas que hacen 
posible estos viajes y estas reu
niones.

1 CUELLAR: TOMAS AGUADO
i CANTALEJO: LUIS LOBO
1 TUREGANO: FERMIN HERRERO
1 NAVA ASUNCION JUAN MAESTRO
■ CARBONERO: TALLERES CARLOS
■ BOCEGUILLAS AUTO JOCA. S L 
y SAN RAFAEL: TALLERES VIMAR V SEGOVIA TALLERES CONDADO 

nueva.
Es imposible moverse sin 

un automóvil porque la dis
persión de los centros pobla
dos asi lo impone. No es po
sible gozar ese refinado pla
cer de las verdaderas ciuda
des: el de caminar sin rum
bo fijo por las calles mirando 
vitrinas, terrazas de café, lu
gares abiertos, de andar y 
ver. Lo que los franceses lla
man «fláner», y que es un 
gusto de la sensibilidad que 
las ciudades históricas ofre
cen a la curiosidad del visi
tante.

Como consecuencia, la vi
da cultural ha sido siempre 
escasa y fuera de contexto. El 
teatro, el ballet, el concierto, 
las exposiciones de arte, las 
buenas librerías no abundan. 
Para cambiar esta situación 
se han tomado muchas inicia
tivas en los últimos años, en
tre ellas una Feria del Libro 
de carácter internacional.

Entre el 12 y el 19 de no
viembre pasado se celebró 
por sexta vez el ambicioso 
acontecimiento. El moderno 
edificio del «Miami» Dade- 
Community College» sirvió 
de asiento a la Feria. En su 
interior se celebraron las 
reuniones y conferencias, y 
en la parte exterior se instaló 
una graciosa doble fila de 
quioscos que ofrecían al 
comprador libros de todas 
clases.

Para la ocasión se invitó a 
un centenar de escritores, la 
mayoría de los Estados Uni
dos. Había autores jóvenes

Esa ilusión y esas palabras de 
agradecimiento, no se llegaron a 
realizar; por el contrario, sin
tiéndolo mucho, me veo obliga
do a convertirlas en palabras de 
protesta por varias razones:

Nos sentamos en la sala y 
pasado un rato, hizo aparición la 
Tuna de Segovia con sus cancio
nes. y amablemente nos felicita
ron las Pascuas; después unas 
niñas bailaron unas sevillanas y 
aquí terminó todo, no hubo más 
palabras por parte de nadie ni 
más felicitaciones tampoco. 
Transcurrido como hora y media 
de aburrimiento y de frío, salió 
una señorita que escuetamente 
nos felicitó las Pascuas, y nos di
jo: Pasen ustedes a esa habita
ción para tomar un refresco. AlIi 
pasó el que pudo y el que no, se 
quedó sin entrar, los que entra
ron los primeros comieron y be
bieron, y los demás, miraron, 
sin que nadie pusiera remedio a 
este problema.

Señores organizadores: Creo 
que ésto es todo publicidad polí
tica. y nada de atención para con 
los mayores; por consiguiente, 
no hagan ustedes esos gastos 
tan inútiles, empléenlos en otras 
cosas de más provecho, o, por lo 
menos no decepcionen tanto a 
las personas de la tercera edad, 
porque creo que no se lo mere
cen.

JULIAN VAZQUEZ ALONSO 
(BERCIAL) 

de la Lengua

ya destacados, como Tobías 
Wolfe, premio Pen-Faulkner 
de Ficción, o Ellen Goodman, 
premio Pulitzer de Periodis
mo. También estaba presen
te el famoso humorista Art 
Buchwald. En el grupo de 
lengua española estaban, en
tre otros, José Hierro, el his
toriador de arte José Gómez 
Sicre y mi viejo compañero 
Germán Arciniegas.

Acepté ir a dictar una con
ferencia. Iba a hablar del ar
duo problema de la identidad 
latinoamericana. Para mi 
sorpresa, me encontré con un 
salón pleno de un numeroso 
público, muy heterogéneo, 
con gentes de todas las eda
des. Me presentó, con gene
rosas palabras, Horacio 
Aguirre, director del «Diario 
Las Américas», y comencé a 
hablar del entrañable te
ma: ¿qué somos los lati
noamericanos?, ¿cómo nos 
han visto?, ¿cómo nos hemos 
visto nosotros mismos?, 
¿cuál es nuestra situación 
dentro de la cultura occiden
tal?. Sentí de inmediato que 
el tema académico se tornaba 
en experiencia vital. Los que 
allí oían se hicieron parte del 
tema. Era de ellos mismos y 
de mí de lo que finalmente 
estaba hablando. Había cier
tos nombres y ciertas pala
bras cuyo contenido se inte
riorizaba inmediatamente. 
Cuando llegó el momento de 
las preguntas, el diálogo se 
hizo patético y significativo. 
Lo que planteaban era la ex
presión de la angustia de su 
propia identidad. Se les sen
tía aferrados desesperada
mente a sus valores y sus tra
diciones, ante el temor de ser 
absorbidos, en ellos mismos 
o en sus hijos, en la poderosa 
corriente de la cultura nor
teamericana. Quería encon
trar algún modo de seguir 
siendo ellos mismos.

Los llamados «latinos» en 
los Estados Unidos suman 
hoy alrededor de veinte mi
llones de seres humanos. Es, 
posiblemente, la más masiva 
y compacta inmigración que 
aquel país haya recibido nun
ca. Los que han estudiado el 
fenómeno notan de inmedia
to la muy señalada caracte
rística que los diferencia de 
los otros grupos étnicos que 
formaron el «melting pot» de 
los Estados Unidos: irlande
ses, alemanes, polacos, ita
lianos. etc., ésta ha resultado 
una corriente inasimilable. 
En la segunda y tercera ge
neración siguen como con
tenidos en su propia tradi
ción cultural: lengua, creen
cia, valores, sociabilidad. No 
parecen poder escapar de esa 
situación fundamental, tan 
conflictiva y paralizante.

Qué se les podía aconsejar 
sino que siguieran siendo 
ellos mismos, pero conscien
tes de su nueva circunstancia 
y de todo lo que ella podía 
ofrecerles.

/Exclusiva Agencia Efe. S. A.
Prohibida la reproducción total o par
cial aun citando la procedencia.
La Agencia Efe no acepta necesaria
mente como suyas las ideas vertidas en 

"los articules firmados.)
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Se ultima el proyecto

La Escuela Taller Municipal tendrá 
un módulo de Construcción y otro

de Medio Ambiente
El proyecto de la Escuela Ta

ller Municipal está prácticamen
te finalizado. Se calcula que en 
un mes llegará la aprobación de
finitiva una vez que se cumplan 
los trámites correspondientes: 
Dentro de una o dos semanas 10 
estudiará la Comisión de Go
bierno y, una vez aprobado y 
con el visto bueno del Inem de 
Segovia, deberá aprobarlo el 
Inem en Madrid.

La futura Escuela, según nos 
ha informado el concejal Anto
nio Cámara, constará de dos 
módulos: Construcción e Inte
rior y Medio Ambiente. En to
tal dispondrán de unos seis ta
lleres para 120 alumnos.

El módulo de construcción 
tiene como proyectos de inter
vención el Monasterio del Parral 
y San Vicente el Real. El de Me
dio Ambiente actuará en las 
alamedas del Parral y la Fuen- 
cisla y en el Valle del Clamores, 
además de las actuaciones pun
tuales que se lleven a cabo en 
los jardines de la ciudad.

La sede de la escuela será la 
casa de la calle Capitanes Paz y 
Orduña, que el Ayuntamiento 
compró para que en el futuro al
bergue el Centro Artesano. La 
casa será acondicionada por los 
alumnos. La antigua sede de la 
Escuela Taller del Ayuntamien
to, la Fábrica de Borra, será uti
lizada por el módulo de Medio 
Ambiente, en la medida en que 
se necesite. Aunque Antonio 
Cámara ha resaltado que la sede 
común es la casa de Capitanes 
Paz y Orduña: «Creemos nece
sario que la Escuela esté inte
grada en la ciudad y que se note 
su presencia».1

Hasta que no se apruebe de
finitivamente el proyecto no 
comenzará la selección del per
sonal que dirigirá los módulos y 
talleres. El director será el ar
quitecto Juan José Conde Aram- 
billet.

Aún no se ha contabilizado el 
presupuesto global de la Escue- 
■a que tendrá una duración de 
tres años. El Ayuntamiento con
signará en los presupuestos que 
aprobará a finales de mes una 
cantidad de 50 millones de pese
tas para una primera fase.

A.T.

La Alameda del Parra!, objetivo de la próxima Escuela

Según la Junta de Castilla y León

Las carreteras de la provincia han sido 
las menos perjudicadas por los temporales
En la región, los daños ascendieron a 1.447millones

Las carreteras de la provincia de 
Segovia han sido las menos petjudi- 
cadas de la región por los últimos 
temporales, según la evaluación 
realizada por la Junta de Castilla y 
León. Ayer, el Consejo de Gobier
no aprobó la distribución de un 
crédito extraordinario de 887 millo
nes de pesetas para poder atender 
las reparaciones de las carreteras de 
cada una de las provincias. Ade
más, se estima en 560 millones de 
pesetas la cantidad necesaria para 
repararlos firmes. De acuerdo con 
la distribución de la Junta, a Segovia 
le corresponden 57 millones de 
pesetas, la que menos de Castilla y 
León.

Los temporales de lluvia que ha

sufrido la Comunidad Autónoma en 
el pasado mes de diciembre han 
supuesto unos daños en las carrete
ras valorados en 1.447 millones de 
pesetas, según un informe presenta
do ayer ante el Consejo de Gobierno 
de la Junta de Castilla y León.

Los daños afectan principalmen
te al hundimiento de obra de fábrica 
por vuelco al ser sobrepasadas por 
las aguas, al descalce de cimientos 
en obras de fábrica por socavación 
producida por las corrientes de 
agua, al derrumbe de muros por 
empujes excepcionales de las tie
rras anegadas y al desprendimiento 
de laderas por corrimiento de talu
des inestabilizados por las aguas.

Todos estos daños repercuten en

4.678 desempleados al terminar 1989

El paro descendió en Segovia 
un 2,6 por ciento el pasado mes

Segovia y Valladolid fueron 
las únicas provincias de Castilla 
y León que vieron reducir sus ci
fras de paro durante el pasado 
mes de diciembre. En el resto 
de la comunidad el paro fue su
perior dando en conjunto un 
crecimiento global del 1,6 por 
ciento, es decir, 2.232 parados 
más que en noviembre.

El incremento de parados fue 
especialmente significativo en 
Zamora, un 5 por ciento para un 
total de 14.983 desempleados; 
Avila, un 4,2 para un total de 
8.074 y Falencia, también un 
4,2 y un total de 10.294 desem
pleados.

En Burgos la cifra de perso
nas sin empleo asciende a 
19738 personas, un 1,5 por" 
ciento más que en noviembre; 
en León son 27.100 los parados, 
un 0,7 por ciento más; 22.340 en 
Salamanca, un 1,3 por ciento y 
3.264 en Soria, un 2,6.

Unicamente nuestra provincia 
y la de Valladolid reducieron 
sus cifras de paro. En Segovia 
en el mes de diciembre el nú
mero de desempleados se situó 
en 4.678 personas, un 2,6 por 
ciento menos en relación a no- 

la viabilidad de las carreteras - 
produciendo cortes totales, cortes 
parciales de algunos carriles o cir
culaciones restringidas- y en la 
seguridad de los usuarios, que pue
den sufrir algún tipo de accidente.

La distribución del crédito extra
ordinario por provincias es la si
guiente: Avila, 123; Burgos, 75; 
León, 155; Falencia, 65; Salaman
ca, 100; Segovia, 57; Soria, 75; 
Valladolid, 100, y Zamora, 137 
millones de pesetas.

El Consejo de Gobierno conoció 
también un informe sobre los daños 
sufridos por la agricultura y la gana
dería, que se hará público próxima
mente.

viembre. En Valladolid el des
censo representó apenas un 0,3 
por ciento. Esta provincia tiene 
el mayor número de parados, 
28.894 personas.

En total los desempleados re
gistrados a finales de 1989 en 
nuestra comunidad autónoma 
era de 139.372 personas. El au
mento de las cifras en diciem
bre se explica por la reducción 
en el invierno del número de 
obras en construcción lo que 
hace reducir el número de em
pleos en este sector que fue el 
más afectado con un incremen
to del 16,2 por ciento, para un 
total de 15.970 personas.

También aumenta un 1,3 en 
agricultura, donde se registran 
5.288 parados y un 3,4 en indus
tria para un total de 25.508. 
Apenas experimentó variación 
el sector servicios en el que son 
49.951 desempleados los con
tabilizados a finales de año.

El incremento de diciembre 
afectó a todos los sectores ex
cepto entre los demandantes 
del primer empleo que descen
dieron un 2,2 por ciento con res
pecto a noviembre, para situar
se en 42.000 personas.

Avería en la

línea de 15 kv. del

Puente de Hierro

En el día de ayer a las 19,45 h. 
se produjo un corte de suminis
tro de energía eléctrica en la lí
nea denominada Pte. Hierro y 
que fue debido a la perforación 
del cable subterráneo que ali
menta al centro de transforma
ción denominado Obispo Que- 
sada y que afectó a la Zona de 
Conde Sepúlveda, Ambulatorio, 
Banca, Regimiento, Onésimo 
Redondo, Cárceles, Larrucea, 
Palo y José Zorrilla. Efectuadas 
las correspondientes maniobras 
se empezó a restablecer el ser
vicio eléctrico a dicha Zona a las 
20,20 h., quedando todo en ser
vicio a las 20,40 h.

ESTAS SON LAS PRINCIPALES VISTAS DE LA CIUDAD

d e s d e  «RESIDENCIAL MIRA SEGOVIA»

CASPER
PROMUEVE V CONSTRUYE ❖

* 
*
*

1 .a FASE DE CINCO VIVIENDAS UNIFAMILIARES 
272 m2 DE SUPERFICIE POR VIVIENDA 
AMPLIAS TERRAZAS 
FACILITAMOS EL PAGO

Teléf. 42 42 47 AVDA. PADRE CLARET, 18 SEGOVIA
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AGENDA
CALENDARIO | | EXPOSICIONES |

PARA MAÑANA EN EL TORREON DE LOZOYA

Sábado 13 de enero

Van 13 días; faltan 352.
Sol: De 8,37 a 18,10 horas.

SANTORAL
Santos: Hilario, Gumersindo 

y Hermilio.

PENSAMIENTO
«Las ilusiones de la niñez son 

experiencias necesarias. No hay 
que negarle un globo a un niño 
porque un adulto sepa que tarde 
o temprano estallará». (Marcele- 
ne Cox).

FARMACIA 
DE GUARDIA

. Gallego Llaguno. Juan Bravo, 

.31.

49186

EL TIEMPO
En Segovia

En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 683,6
Viento del E
Temperatura máxima: 7,4

En la mañana de hoy

(Obra Cultural de la Caja 
de Segovia)

A. Moragón, acuarela y obra 
gráfica. Hasta el 28 de enero.

EN ALGUARIN DE ARTE 
ENEBRO

Pinturas de Jesús J. Ubeda. 
Hasta el 28 de enero.

EN LA ALHONDIGA

«Siete son siete». Hasta el 
29 de enero.

EN LA CASA DE LOS PICOS

«Metamorfosis», poemas y 
grabados de Matías Muñoz y 
Joaquín San Juan. Hasta el 29 
de enero.

CULTOS
ASOCIACION CATOLICA 

DE MAESTROS DE SEGOVIA

El próximo domingo, día 14, 
en las RR.MM. Reparadoras 
tendrá lugar la reunión men
sual. Comenzarán los actos a 
las 11 de la mañana con la cele
bración de la Eucaristía, aplica
da por el alma de Matilde Pastor 
García.

REGISTRO CIVIL

Se han realizado las siguien
tes inscripciones:

Nacimientos: Ignacio Otero 
Puente, hijo de José Ignacio y 
Silvia. Rita Sanz Martin, de José 
Rafael y Alicia. María Herrero

Arranz, de Fernando y María del 
Sol. Carlos Montejo Casado, de 
Julián y María Paz. Eva Martín 
Gómez, de Miguel Angel y Yo
landa.

Defunciones: Antolin Martín 
Hernanz, de 84 años. Manuela 
Escudero Serrano, de 93 años. 
Adela Alvarez Gómez, de 71 
años de edad.

AVISOS

APROBADOS EN EL EXAMEN 
DE CONDUCTORES

Manuel Ballesteros Tapia, 
Zarzuela del Pinar. Olga-Natalia 
Calvo Tejedor, Segovia. Jesús- 
Isidoro de la Cruz Navarro, San 
Ildefonso. Ignacio de las Heras 
Fernández, El Espinar. Carmen 
Escudero Beltrán, Fombellida 
(VA). Santiago José González 
García, Segovia. Diego Llórente 
Fernández, Valseca. Roberto 
Ortega Méndez, Segovia. M.8 
Jesús Ortega Tapia, Zarzuela 
del Pinar. Francisco José Revie
jo Sánchez, Segovia. Feo. Ja
vier Rodríguez Hernangómez, El 
Espinar. M.a Angeles Rodríguez 
Hernangómez, El Espinar. 
Eduardo Tejedor Maderuelo, 
Zarzuela del Pinar.

HERMANDAD 
JL DE DONANTES 
T DESANGRE

La Hermandad de Donantes 
de Sangre de Segovia pone en 
conocimiento de todos los veci
nos de Fuentepelayo y su co
marca, que en la tarde del próxi
mo martes, 16 de enero y en ho
rario de 5,30 a las 9,30 horas, se 
efectuarán extracciones de san
gre en los locales del Ayunta
miento de Fuentepelayo.

-a Mamoo be s eg o v ia-,
DECIA HACE 50 AÑOS

EL GENERAL VIGON, ACADEMICO DE LA DE CIENCIAS

La Real Academia da Ciencias Exactas, Físicas y Natura
les, en su reunión de ayer, designó como numerario suyo, 
en la vacante del ingeniero de Caminos don Luis Sánchez 
Cuervo, asesinado por los rojos, al general de División don 
Juan Vigón Suerodíaz, una de las primeras figuras de nuestra 
guerra de santa Cruzada.

A los pocos días de la liberación de Madrid, algunos 
miembros de la Corporación creyeron que ésta debía rendir un 
homenaje de admiración y agradecimiento al Ejército que, 
bajo el mando del Caudillo, había salvado la civilización cató
lica y el porvenir de España, y, previas las obligadas consul
tas, y teniendo en cuenta sus extraordinaria dotes de cultura, 
de organización y de mando, coincidieron en elegir como re
presentante suyo al benemérito general Vigón, procedente 
del Arma de Ingenieros y diplomado de Estado Mayor, cuya 
labor ha sido admirada, no sólo por sus colaboradores de 
España, Italia, Alemania y Portugal, sino también por los 
técnicos militares de otros países como Inglaterra, Japón y 
Francia, que han seguido ávidamente las enseñanzas de una 
guerra ganada sin dinero y sin armamento.

PARA MAÑANA

00,00. El larguero. 1,05, La ventana 
indiscreta. 4.03, De la noche a la maña
na. 7,00, Matinal SER. 7,50, Matinal 
SER: Segovia. 8,00, Matinal SER. 8,30, 
Matinal SER: Segovia. 8,55, A vivir que

Ive
PARA HOY

PRIMERA CADENA

15,00, Telediario-1. 15,30, A mi ma
nera. 17,45, Avance Telediario. 17,50, 
Fraguel Rock. 18,20, Plástic. 19.20, 
Ustedes mismos. 19,50, Casa repleta. 
20,20, Informativos territoriales. 20,29. 
Conexión con la programación nacio
nal, 20,30. Xelediarió'2. 21,00. El tiem

po. 21,15, Brigada central. 22,20, 
Pero... ¿Esto qué es? 23,55, Juzgado 
de guardia. 00,20, Telediario-3 y Tele

deporte.

SEGUNDA CADENA

15,00, El mundo del caballo. 15,25, 
Documental. 15,50, Tira de música. 
16,45, Cristal. 17,35, Cine español. 
19,10, El mirador. 19,30, Cerca de las 
estrellas. 22.00, Noticias-2. 22,30, A 
través del espejo. 1,00. Arte y artistas 
flamencos. 1,35. Despedida y cierre.

son dos dias. 12,05, Segovia en direc
to. 13,30, SER deportivos. 14,05, Hora 
14: Segovia. 14,30, Hora 14. 15,10, 
Café de la tarde. 16,05, El cine. 18,05, 
Carrusel deportivo. 23,00, Hora 25. 
23,30, Carrusel deportivo.

(Coincidiendo con las horas, Infor
mativos SER)

RADIO SEGOVIA F.M.

Hasta las once de la mañana, simul
táneo con A.M. con los espacios: Mati
nal SER y de todo un poco. 11.00, SER 
Deportivos (la más rabiosa actualidad 
deportiva de todos los acontecimien
tos de esta clase que se celebran en la 
mañana del domingo). 14,30, Los 40 
principales. 22,05, SER Deportivos (re
sumen de toda la jornada deportiva). 
23,00, Discoteca Oky. 3,00. Simultá
neo A.M

fr] 

anlemS 1041

PROGRAMACION 
DEL SABADO

6.30. El primero de la mañana Edición fin de Se- 
giana 8.30. El primero de la mañana. Antena re
gional. 9,00. Viva el sabado. 12.00. Sorteo Lotería 
Nacional. 12.30. Viva el sabado en Antena 3 de 
Segovia. Especial fin de semana y el mundo de 
los peques. 14,00. Antena de Segovia. Informati
vo local. 14,30. Antena deportiva. 15.00. Crónica 
tres. 15.05. El guateque. 20.00, Lo mejor de la se
mana. Realiza J. L. Pecker. 24.00. Deportes. 
00.45. Asignatura pendiente. 00.02. Gomaespu- 
ma 00.04. Concierto para empezar el domingo.

Presión atmosférica: 683,4
Viento del E
Temperatura mínima: —0,2
A las 8: 0

CINE
Hoy, 7,30 y 10,30, Sala MIRO, 

«Los dioses deben estar locos 
II». Sala ZULOAGA, «Montoyas 
y tarantos».

VENGA A CONOCERLO 

ÍDodulomo 
I_ mueble/
ABIERTO SABADOS TARDE

Arquitecto Escobedo. 10 Teléfono 42 81 08
(Entre plaza El Salvador y Acueducto) 40001 SEGOVIA

GASOLINERAS COMPRO
EN CUALQUIER PUNTO DE LA PROVINCIA

PAGO CONTADO

OFERTAS POR ESCRITO A:
MOISES LOPEZ PARRAS

FERNANDEZ LADREDA, 4 (40.001) SEGOVIA

EDIFICIO 
RESIDENCIAL CASTILLA

* VIVIENDAS DE ALTO NIVEL Y CONFORT
* VISTAS PANORAMICAS, FACHADA A TRES CALLES, TODO EXTERIOR
| COCINA AMUEBLADA, PISCINA Y JARDINES COMUNES, PUERTAS BLINDADAS, ETC.
| GARAJES, TRASTEROS, LOCALES MUY COMERCIALES, BAR-RESTAURANTE
| LA MEJOR FINANCIACION. AMPLIA HIPOTECA. MINIMA ENTRADA
| SU MEJOR COMPRA E INVERSION DEL AÑO 1990

INFORMA y VENDE
Ezequiél González - 6
Tel.- 43 59 50 -43 54 61

M.C.D. 2022
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Los bomberos 
retiraron elementos 
de las fachadas 
de dos edificios 
en ruinas

Como ayer anunciábamos, los 
bomberos retiraron tejas y cana
lones de varios edificios en es
tado de ruina que el Ayunta
miento va a comenzar a consoli
dar subsidiariamente con cargo 
a los propietarios.

Los bomberos retiraron ele
mentos de los edificios de la 
plaza de Los Espejos y del pala
cio de la reina doña Juana que 
amenazaban con desprenderse. 
Dichos edificios son propiedad 
del senador y presidente provin
cial del PP, Pedro Antonio Her
nández Escorial, que no ha aten
dido los requerimientos del 
Ayuntamiento para que realiza
ra estas obras por su cuenta.

Las obras se prolongaron 
desde las tres hasta las seis de 
la tarde.

Agraciados en el 
sorteo del Bono 
a la Generosidad

La Hermandad de Donantes 
de Sangre de la Seguridad Social 
de Segovia, ha vuelto a efectuar 
un sorteo, esta vez de cinco apa
ratos de radio-cassette, con des
tino a donantes que tuvieran en 
su poder los números que se en
tregan a quienes realizan una do
nación altruista. El sorteo se ha 
efectuado ante el notario José- 
Jaime Resino Fernández, y ha 
dado el resultado siguiente: Nú
mero 4.210, propiedad de Pedro 
Manuel de Diego Arranz (Canta- 
lejo); n.° 4.234, Elisabeth Buch- 
mann (San Ildefonso); n.° 4.337, 
José Ignacio de Frutos Barahona 
(Segovia); n.° 4.351, Carmen Te
jedor González (Turégano); n.° 
4.446, Remedios Martínez To- 
ranzo (La Lastrilla).

Los premios mencionados se 
entregarán en fecha próxima.

Los donantes que sigan pres
tando colaboración recibirán nú
meros del Bono a la Generosidad 
para el próximo sorteo, que será 
el 6 de abril.

Mañana, 
corte de agua 
en la calle 
Guadarrama

Nota de la Alcaldía.—Con 
motivo de la reparación en la red 
general de suministro de agua, se 
Pone en conocimiento del públi
co en general, que mañana sába
do, día 13 de enero de 1990, se 
procederá al corte en el suminis
tro de agua desde las 9,00 horas 
hasta la terminación de los traba
jos, por reparaciones en la men
cionada red general, afectando a 
las zonas:

■■ C/Guadarrama, el tramo 
comprendido entre INCE hasta 
e* final de la calle.

Segovia, 12 de enero de 
1990.-EL ALCALDE, Fdo. 
Juan Antonio Perteguer Rey.

Desde el mediodía de hoy

Las cenizas del poeta Jaime Gil de Biedma 
depositadas en el panteón familiar de 

Nava de la Asunción

Un empleado del cementerio, deposita las cenizas en el panteón. Detrás, familiares y amigos del poeta.

Las cenizas del poeta Jaime 
léil de Biedma descansan, desde 
el mediodía de hoy, en el pan
teón familiar del cementerio de 
Nava de la Asunción. De esta 
forma familiares y amigos del 
escritor de la generación del

Las cenizas de Jaime Gil de Biedma sobre el panteón familiar

DESDE SU RETIRO DEFINITIVO
Las cenizas de Jaime 

Gil de Biedma duermen 
desde esta mañana fría en 
el panteón familiar de Na
va de la Asunción. Tierra 
adentro. No deja de ser 
paradójico para él que tan
to vivió al lado del mar. 
Ha vuelto a este retiro 
mesetario desde el que 
contemplar un horizonte 
ya no lejano. De regreso 
al lugar en el que hace 
años comenzó la redacción 
del «Diario de un poeta 
seriamente enfermo». 
Hasta la casa familiar de 
Nava, le había traído la 
convalecencia de una tu 
berculosis pulmonar, pero 

cincuenta han cumplido el últi
mo deseo de éste antes de morir 
como era la incineración de sus 
restos mortales y que los deposi
taran en el panteón familiar de 
Nava donde están inhumados 
los restos de sus padres, Luis 

él estaba afectado de otros 
males: de un país de pos
guerra que le enfermaba 
seriamente. («Media Es
paña ocupaba España en
tera/ con la vulgaridad, 
con el desprecio/ total de 
que es capaz, frente al 
vencido/ un intratable 
pueblo de cabreros»). Co
mo tantos compañeros de 
generación literaria era un 
«niño de la guerra», pero 
su poesía no encajaba del 
todo en el encasillamiento 
de «social». Lo era, pero 
su preocupación estética 
le hacia conectar con la 
generación que vendría 
después.

Gil de Biedma y María Luisa Al
ba.

Los seis hermanos de Jaime 
Gil de Biedma han llegado al ce
menterio a las doce del medio
día. El ánfora con las cenizas del 
poeta las portaba su compañero, 
Josep Madem, quien ha decla
rado posteriormente que la 
muerte de Gil de Biedma supo
nía la pérdida de su mejor ami
go, con el que había compartido 
muchas horas y experiencias. 
Por deseo expreso de la familia, 
en el cementerio se encontraban 
unas cincuenta personas, en su 
mayoría familiares y amigos del 
poeta, entre ellos el ex-ministro 
Alberto Oliart y los poetas de la 
generación del cincuenta José 
Manuel Caballero Bonald; An
gel González, actualmente con 
residencia en los Estados Uni
dos y Luis López Alvarez, ex-al- 
to funcionario de la Unesco que 
tiene fijada su residencia en Se
govia. Sin embargo no se ha po
dido evitar la presencia de algu
nos curiosos y de diversos pe
riodistas. Ante el ánfora con las 
cenizas sobre la losa del pan
teón, el párroco de Nava de la 
Asunción ha dicho un responso 
y la ceremonia se ha prolongado 
apenas quince minutos.

Esta tarde se oficiará un fune
ral en la iglesia de Nava de la 
Asunción, al que, entre otros, 
ha anunciado su presencia el 
ministro de Cultura, Jorge Sem- 
prún.

A.M.

En cierta forma era un 
poeta retirado. No de la 
poesía, sino de los fastos 
que a veces rodean la 
creación y la enmascaran. 
Ahora desde este retiro 
definitivo recordará aque
llas «Conversaciones poé
ticas» dedicadas a su ami
go Carlos Barral cuando 
Formentor era un amane
cer en la complicidad del 
verso. Los poetas también 
mueren pero menos. Nos 
dejan lo mejor de si mis
mos. Sus versos nos ha
blan al oído, aunque pocos 
escuchen.

ANGELICA TANARRO

El Día del Abuelo 
en el Centro 
Segoviano 
de Madrid

El Centro Segoviano de Ma
drid anuncia la celebración, un 
año más, del Día del Abuelo Se
goviano, homenaje que en esta 
ocasión dedicará a los cinco so
cios más antiguos del Centro. 
Tendrá lugar el acto el próximo 
día 16, martes, a las 7,30 de la 
tarde, en los salones de la enti
dad y participarán el presidente 
del Centro, José Luis Bernal, 
María del Carmen Díaz Garrido, 
escritora; María del Carmen 
Prendes, actriz; Fernando San
cho, actor; Clodoaldo Balleste
ros, en representación de los 
cinco socios más antiguos, y Plá
cido Iglesias, el «Abuelo Sego
viano» del Centro.

Actuará el Grupo de Danzas 
del Centro Segoviano en Madrid 
y al finalizar el acto se ofrecerá 
un aperitivo con productos de la 
tierra, colaborando Embutidos 
El Pinar y el Horno de la Agüela 
Segoviana.

Esta tarde, 
presentación en 
Madrid del libro 
de José Calache

El Defensor del Pueblo, Alva
ro Gil-Robles y Gil-Delgado, se
rá el encargado, esta tarde, de 
presentar en Madrid el libro de 
José Calache Alvarez «Biografía 
de una ciudad», presentado 
también en nuestra ciudad hace 
unas fechas. El acto de hoy va a 
tener lugar a las 8 de la noche, 
en el Salón de Audiovisuales de 
Radio Madrid-Cadena Ser, en 
Gran Vía, 32, octava planta.

Esta mañana, 
Comisión de Gobierno 
de la Diputación

A estudio el programa 
de infraestructura 

eléctrica rural

Presidida por Javier Reguera, 
se celebraba al cierre de esta 
edición la sesión ordinaria de la 
Comisión de Gobierno de la Di
putación. Cuarenta puntos figu
ran en su orden del día de los 
que más de una veintena hacen 
referencia a informes y entera
dos que son estudiados por los 
miembros de la Comisión.

Entre otros asuntos, el pro
grama de infraestructura eléc
trica rural para 1990, el acceso 
al registro de vehículos de la'Di
rección General de Tráfico para 
facilitar la gestión de los im
puestos municipales de vehícu
los y la recaudación de tributos 
locales en el periodo voluntario.

La Comisión toma en conside
ración varios proyectos a ralizar 
por la Escuela Taller Provincial 
y la autorización para su ejecu
ción. También estudia la conce
sión de subvenciones al Ayun
tamiento de Cantalejo para la 
residencia «Virgen del Pinar» y 
al Programa de Atención a Dro- 
godependientes, por 8 y 3 millo
nes, respectivamente.

M.C.D. 2022
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EL MERCADO DE SEGOVIA
Estabilidad en el porcino

Aunque el consumo de la carne de porcino ha disminuido y ha 
habido reducción de matanzas, la tendencia estable fue la tónica del 
mercado de ayer. Repite precios el cerdo cebado. Bajan 2 pesetas las 
cerdas de desvieje y 15 los lechones, cuya demanda desciende.

En vacuno, aunque el mercado sigue bajo el signo de la estabi
lidad, parece ser que se encuentra firme y con signos de recupera
ción en próximas semanas.

Continúa el fuerte retroceso de la demanda de corderos que 
provoca, una semana más, un descenso de las cotizaciones y un 
fuerte descalabro, sobre todo, en lechal.

PORCINO

Cebo selecto............................................................ 156
Normal ..................................................................... 152
Graso ....................................................................... 173
Cerdas desvieje.........................................................113-123
Lechones selectos .................................................325
Lechones normales.................................................315
Canal segunda......................................................... 203

VACUNO

Añojos extra............................................................ 455
Añojos primera ................................................ ,.... 400
Añojos segunda..................................................  370
Vacas extra ..............................................................390
Vacas primera........................................................... 325
Vacas segunda ........................................................ 290
Terneras de leche de menos de 130 kgs..............790
Terneras de leche de más de 130 kgs....................780
Terneras de pienso de 150/175 kgs....................... 500
Terneros de pienso de 175/200 kgs.......................470
Terneros vida de cruce charolés ..........................345
Temeros vida cruce pardo .....................................335
Temeros vida del país............................................. 240

OVINO

Lechal 10-12 kgs....................................................... 500
Lechal 12-15 kgs.......................................................510
Recental ....................................................................470
Pascual ...................................................................... 430
Grandes...................................................................... 370
Ovejas........................................................................ 90

SECTOR AGRARIO

Cebada dos carreras............................................... 24,10
Cebada seis carreras............................................... 23,90

El Plan de Seguridad Animal provoca 
un desajuste presupuestario en la 

Consejería de Agricultura
Valladolid (leal).— El plan 

coordinado de actuaciones en 
sanidad animal obligará a la 
Junta de Castilla y León a su- 
plementar las partidas ya apro
badas para las campañas de sa
neamiento ganadero. Este 
desajuste no se habría produci
do si el Ministerio de Agricultu
ra hubiera informado con la su
ficiente antelación a las comu
nidades autónomas sobre su in
tención de aumentar el presu
puesto destinado a estas actua
ciones, según el consejero Fer
nando Zamácola quien aprove
chará la visita que, hoy o maña
na, realizará a Valladolid el titu
lar del MAPA, Carlos Romero, 
para informarle sobre el coste 
real de las campañas en Castilla 
y León.

De acuerdo con el plan de sa
nidad, cuyo objetivo consiste en 
lograr el saneamiento de la ca
baña en 1983, Castilla y León 
debe invertir en el próximo cua

¡más horas a su servicio!

HORARIO CONTINUADO: 9 mañana a 8 tarde (lunes a viernes)
9 mañana a 1 tarde (sábados)
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trienio un total de 9.413 millo
nes ae pesetas en las campañas 
de vacuno (2.100 en el presente 
ejercicio; 2.575, en 1991, 
2.341, en 1992, y 2.397, en la úl
tima anualidad).

Si bien el consejero de Agri
cultura, Fernando Zamácola, se 
ha mostrado de acuerdo en la 
necesidad de reforzar las inver
siones en sanidad animal, ha 
mostrado su disgusto por el he
cho de que el Ministerio actúe 
sin haber informado previamen
te a las comunidades autóno
mas. Esta práctica, que Záma- 
cola ha calificado de «política de 
hechos consumados» provoca 
que la Consejería de Agricultura 
se vea obligada a suplementar 
créditos para atender a las cam
pañas de saneamiento vacuno, 
situación que no se habría pro
ducido «si el MAPA nos hubiera 
informado con antelación para 
que la Junta lo tuviera en cuenta 
en sus presupuestos».

Laboral

FASA presenta el expediente 
de regulación de la producción 
que afecta a toda la plantilla
Valladolid (leal).— El comité 

intercentros de Fasa-Renault no 
se pronunciará sobre el expe
diente de regulación de la pro
ducción para 1990, ante el em
pate registrado en la reunión ce
lebrada ayer y que fue convoca
da por la dirección de la empre
sa. La representación de los tra
bajadores acordó que sea cada 
una de las organizaciones re
presentadas en el comité las 
que hagan saber su postura de 
forma inmediata y a titulo indi
vidual, mientras la empresa 
anunciaba la tramitación urgen
te del expediente de regulación, 
que fue entregado ayer mismo 
a la Administración.

En la reunión de las partes, 
la dirección de Fasa reiteró que 
urge la aplicación del expedien
te ante la necesidad de paralizar 
la producción en la última de
cena de este mes. Sin embargo, 
la postura del comité no fue 
unánime, de forma que se regis
traron seis votos a favor (UGT y 
CTI), otros tantos en contra 
(CC.OO. y CNT) y la abstención 
del representante del CC.

El plan de regulación presen
tado al comité intercentros por 
la dirección de Fasa-Renault

Movilizaciones en la minería 
palentina por una sanción 

a setenta trabajadores
Falencia (leal).— Los traba

jadores de las empresas mineras 
«Antracitas del Norte» y «San 
Cebrián» de Falencia se movili
zaron ayer para protestar por la 
sanción que ha impuesto la pri
mera entidad a setenta trabaja
dores y el despido de otros dos 
decretado por la dirección de 
«San Cebrián». Estas decisiones 
empresariales han agravado la 
tensión laboral que se registrará 
desde hace varios meses en la 
cuenca minera del norte de Fa
lencia.

La sanción decretada por 
«Antracitas del Norte» sobre 
setenta mineros consiste en la 
supresión del sueldo de un día 
por no acudir estos trabajadores 
a sus puestos de trabajo, mien
tras que los trabajadores sostie
nen que durante esa jornada no 
disponían del material necesario 
para extraer carbón. Los mine
ros de esta empresa han prota
gonizado durante las dos últi
mas jornadas distintas sesiones 
de protesta para exigir a la di
rección que retire las sanciones 
anunciadas.

El director provincial de Tra
bajo, Alberto Ambrós, ha con
vocado el próximo lunes una 
reunión para intentar mediar en 
el conflicto que enfrenta a traba
jadores y dirección de «Antraci
tas del Norte».

Por otra parte, la dirección de

pretende evitar el gran stockaje 
almacenado como consecuen
cia de las variaciones registra
das en el mercado. El expedien
te implica la suspensión de con
tratos durante 27 días naturales 
en los centros de Valladolid y 
Falencia.

El plan de regulación afecta
ría a un total de 10 jornadas de 
producción, equivalentes a 27 
dias naturales para los centros 
de Valladolid y Falencia, y quin
ce jornadas de producción (22,5 
dias naturales), para la factoría 
de Sevilla

La suspensión de contratos 
podría afectar a la totalidad de 
la plantilla (16.827 trabajadores) 
y se realizará a lo largo del pró
ximo ejercicio. Fasa ha solici
tado, al mismo tiempo que la 
regulación, las prestaciones 
de desempleo correspondientes 
al total de dias naturales inclui
dos en el plan.

Según la dirección de Fasa, 
con la regulación de la produc
ción se pretende evitar el eleva
do stockaje, consecuencia de 
las variaciones del mercado del 
automóvil, y que ya alcanzaba 
en octubre pasado 55.651 vehí
culos.

«Minas San Cebrián» ha despe
dido a dos trabajadores acusa
dos de embriaguez y descenso 
en el rendimiento del trabajo, 
respectivamente. Los represen
tantes sindicales consideran que 
uno de los despedidos posible
mente sea revisado por la em
presa, mientras que el otro caso 
pasará al Juzgado de lo Social 
para su resolución. Los ciento 
cincuenta trabajadores de «San 
Cebrián» se movilizaron tam
bién en la jornada de ayer para 
protestar por la actitud de la di
rección, que ha abierto expe
diente a cuatro miembros del 
Comité de Empresa.

CONTRA EL CIERRE 
DEL BANCO CANTABRICO

Trabajadores y delegados del 
sector de banca y ahorro de UGT 
y Comisiones Obreras se con
centraron ayer ante la central 
del Banco Exterior de España en 
Valladolid para protestar por el 
posible cierre de la sucursal del 
Banco Cantábrico, pertenecien
te al grupo de Exterior.

Aunque el Banco Exterior ha 
negado el cierre de la oficina del 
Cantábrico en Valladolid y ase
gura que únicamente se iniciará 
una reestructuración ante la es
casa rentabilidad de esta enti
dad, los sindicatos insisten en la 
posibilidad de que sea clausura
da, asi como otras del Estado.

Por calumnias

El senador del PP 
Luis Ortiz, 
reclamará 
cien millones al 
presidente del CDS 
en Zamora

Valladolid (leal).--El senador del 
Partido Popular por Zamora Luis 
Ortiz González solicitará cien mi
llones de indemnización en la que
rella que interponga contra el presi
dente provincial del CDS, Luis 
Rodríguez San León, quien ha 
implicado al exministro de Obras 
Públicas en una presunto escándalo 
inmobiliario. Por su parte, Rodrí
guez San León se ha reafirmado en 
la supuesta vinculación del senador 
popular en un caso de tráfico de in
fluencias y en infracciones urbanís
ticas.

El senador del PPha anunciado el 
inicio de acciones judiciales en las 
que será representada por el pena
lista José María Stampa Braun, 
contra el dirigente del CDS en 
Zamora, a quien considera “verda
dero autor’’ de la información pu
blicada por un diario de difusión 
nacional en la que se vinculaba el 
exministro de Obras Públicas en un 
supuesto escándalo inmobiliario 
favorecido por el grupo popular, 
que gobierna el Ayuntamiento de 
Zamora. En la información replica
da, Ortiz y su cuñado, Antonio 
Marcos Estrada, fueron relaciona
dos en información replicada con la 
recalificación urbanística del“ Polí
gono Las Viñas’’, operación que 
beneficiaría a la empresa inmobilia
ria “Selma, S.A.”.

Con la única excepción de su 
participación en la citada sociedad 
hasta el año 1985 “en que vendí la 
totalidad de las acciones”, señala 
Ortiz, el resto de las acusaciones 
“son falsas y calumniosas”. “Es 
falsa y calumniosa la afirmación de 
que el senador popular Luis Ortiz ha 
sido favorecido por una actuación 
de su mismo partido. Es falsa y 
calumniosa la afirmación de que un 
escándalo inmobiliario en Zamora 
implica a dirigentes del Partido 
Popular. El único dirigente del PP a 
que se podría hacer referencia es a 
mí, y es claro que no lo estoy. Mi 
cuñado ni pertenece ni ha perteneci
do al PP. Es exacta pero incompleta 
la información de que compré 39 
acciones y créditos (de Selma, 
S.A.) en mayo de 1984. Es incom
pleta porque no va seguida de la 
información correcta de que en 
diciembre de 1985 vendí la totalidad 
de mi participación”.

Por su parte, el presidente pro
vincial del CDS se ha ratificado en 
sus acusaciones y recuerda que 
cuando se aprobó el convenio de 
Las Viñas y el Plan General de 
Ordenación Urbana de Zamora, los 
cuatros concejales del PDP (partido 
que entonces dirigía en la provincia 
Luis Ortiz) cambiaron sorpresiva
mente su postura y votaron a favor 
del PGOU tras dos años de oposi
ción frontal y constante al documen
to urbanístico. Posteriormente, 
añade San León, "vende las accio
nes una vez conseguido lo que al 
parecer pretendía; se recalifican en 
el Plan General de Zamora estos 
terrenos y de esa manera sube su 
valor”. San León insiste en que la 
recalificación de Las Viñas va a 
suponer unos beneficios añadidos 
de 2.500 millones de pesetas, al 
conceder unos 16.000 metros cua
drados más de edificabilidad de la 
que autorizaba el Plan de Urbanis
mo.
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El PSOE de Salamanca 
expedienta a tres dirigentes 

del partido
Salamanca. Carlos Velasco. 

(leal).— La apertura de expe
dientes disciplinarios contra el 
portavoz socialista en la Diputa
ción de Salamanca, Miguel Al- 
varez; el secretario de las Ju
ventudes Socialistas, Policarpo 
Sánchez, y el alcalde de Guijue- 
lo, Gerardo González, por parte 
de la ejecutiva provincial del 
PSOE puede acabar en su ex
pulsión, según apreciaciones de 
circuios próximos al partido.

Los expedientes contra los 
tres militantes socialistas, que 
pueden estar ya en la Comisión 
Federal de Conflictos, tienen su

origen en la publicación de va
rios artículos en la prensa sal
mantina en los que se criticaba 
con dureza la actuación de algu
nos miembros de la ejecutiva en 
los últimos años, que habría re
percutido en los adversos resul
tados obtenidos por el PSOE sal
mantino en las últimas eleccio
nes generales. En el caso de Ge
rardo González, el expediente 
disciplinario se debe a la pre
sentación, en julio de 1989, de 
una moción de censura contra el 
alcalde del PP en el Ayunta
miento de Guijuelo, en contra 
del parecer de la ejecutiva pro
vincial.

La empresa pública posiblemente retire el proyecto en los próximos días

Posada se reúne con ENDESA y la 
Confederación del Norte para oponerse 

al trasvase del río Burbia
León (Ical).-EI presidente de la Junta, Jesús Posada, ha manifesta

do a los responsables de la Confederación Hidrográfica del Norte 
(CHNE) la total oposición del Gobierno regional al proyecto de trasva
se de aguas del río Burbia-Teijeira al sistema Ancares-Cúa, ambos en 
la provincia de León, para alimentar el salto hidroeléctrico de Paradi
na. Esta postura fue expresada por el presidente regional a directivos 
de la Confederación y de la Empresa Nacional de Electricidad (Endosa) 
--responsable del proyecto— en el trascurso de una reunión celebrada 
esta misma semana en Valladolid, según han confirmado fuentes del 
propio Gobierno.

El Servicio de Montes y Pesca de 
la Junta en León ya había desacon
sejado, en un informe no vinculan

te, la realización de este proyecto de 
Endosa por considerar que perjudi
caba gravemente al ecosistema del

UNA VEZ MAS 

FORD LE DA MAS

El valor del dinero

150.000■ sobretasación

más por su coche usado

río, ya que supone la práctica dese
cación del Burbia y la construcción 
de unos doce kilómetros de canales 
y tres túneles, cuyas obras modifi
carían gravemente el equilibrio 
ecológico de toda la zona.

Endcsa, tras la oposición tajante 
del presidente de la Junta, confir
mará en los próximos días la retira
da definitiva del proyecto de trasva
se del río Burbia, abandono que 
también ha sido “aconsejado” a la 
empresa pública por los responsa
bles de la Confederación. La prime
ra oposición institucional al proyec
to partió del Ayuntamiento de Villa- 
franca del Bierzo, principal munici
pio afectado y que dispone de com
petencias para conceder la licencia 
municipal de obras. La Diputación 
de León también manifestó su opo
sición unánime a la realización del 
proyecto por considerar que atenta 
gravemente contra el medio am
biente de toda la zona del Bierzo. La 
propia Confederación del Norte 
aseguró en el mes de diciembre a 
varios diputados nacionales del 
PSOE leonés que tenía la intención 
de no autorizar la captación de 
aguas del río Burbia. La Confedera
ción analiza en la actualidad las 
alegaciones presentadas contra el 
proyecto po¡r las instituciones públi
cas, gnipos ecologistas y particula
res.

La oposición popular al proyecto 
de Endesa se materializó en una 
multitudinaria manifestación en 
Oviedo ante la sede central de la 
Confederación del Norte a media
dos de diciembre.

Al comprar ahora su Ford Orion Gasolina le ofrecemos 
100.000 Pts. más en la valoración de su coche usado.
Y si ya está para el arrastre, 50.000 Pts. más. Lo que 
significa un ahorro de hasta 150.000 Pts.
Venga a vernos. En Ford, sabemos apreciar el valor 
del dinero.

Cabañas Raras 

(León) promueve 

el mayor
Oferta válida durante este mes, para unidades en stock.

SEGOVIA
AUTO INDUSTRIAS NUÑEZ, S.A.
Ctra de San Rafael, 40

polígono industrial 

de la Comunidad
León (leal). — El Ayuntamien

to de Cabañas Raras gestiona 
desde hace seis meses la cons
trucción y promoción de un polí
gono industrial en terrenos ce
didos por las juntas vecinales de 
esta localidad leonesa, cuya su
perficie supera los 250.000 me
tros cuadrados y tiene posibili
dades de ser ampliado en nue
vas fases hasta alcanzar un mi
llón de metros cuadrados.

Este polígono con las dos pri
meras fases desarrolladas y la 
mayor parte de las parcelas 
comprometidas antes de termi
nar las obras de acondiciona
miento. podría convertirse en el 
de mayores dimensiones de 
Castilla y León.

Las empresas que ya han 
comprado parcelas en esta zona 
generarán unos 300 puestos de 
trabajo directos y las condicio
nes de venta de los terrenos es
tipulan que las empresas insta
ladas deben dar preferencia a 
los trabajadores del municipio a 
la hora de seleccionar y cubrir 
los empleos de nueva creación.
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La reconstrucción del «caso 
Muguruza», aporta nuevos 

datos sobre el atentado
Madrid.— La reconstrucción 

del atentado contra los parla
mentarios de Herri Batasuna 
realizada ayer en el restaurante 
«Basque» del Hotel Alcalá, en la 
que participaron los diputados y 
senadores de la coalición a ex
cepción de Iñaki Esnaola y los 
camareros que les sirvieron la 
cena la noche de autos, arroja 
nuevas conclusiones y datos 
sobre el «caso Muguruza» se
gún indicaron los dirigentes 
abertzales al término de la dili
gencia judicial practicada por el 
juez Baltasar Garzón.

Los ocho testigos que cenaban 
la noche del atentado con el ase
sinado Josu Muguruza y el heri
do Iñaki Esnaola reconstruyeron 
en presencia del juez Garzón la 
situación en la que se encontra
ban sentados a la mesa, mien
tras que los dos inspectores de 
Policía simularon ser los autores 
de los disparos. Asimismo, los 
camareros del restaurante que 
sirvieron la cena a los parlamen
tarios de HB recordaron dónde 
se encontraban cuando vieron o 
escucharon los disparos.

Al término de la reconstruc
ción de los hechos, que se pro
longó durante tres horas, los 
parlamentarios y el juez aban
donaron el hotel. El abogado 
Kepa Landa, letrado de Herri 
Batasuna, aseguró a los perio
distas que la diligencia contra
decía las versiones ofrecidas 
tanto por el primer atestado po- 
lical como por la anterior recons
trucción, que «por precipitada y 
rápida, resultó inexacta».

Aznar declara que su partido 
prestará especial atención a las 
próximas elecciones sindicales

Madrid.— El presidente del 
grupo parlamentario popular, 
José María Aznar, declaró hoy 
en rueda de prensa al término 
de su reunión con miembros de 
la Unión Sindical Obrera (USO) 
que su partido prestará especial 
atención a las elecciones sindi
cales que se celebrarán este 
año.

Aznardijoquelanormativa 
que regula la participación sin
dical debe tener garantías de 
pluralismo e igualdad de opor
tunidades, tanto en las normas 
de convocatoria como en el res
to de los procesos.

José María Aznar dijo que la 
Política del Gobierno de justifi
car que sectores enteros de la 
economía española estén ca
yendo en manos de capital ex
tranjero resulta «insostenible a 
medio plazo» y que no represen
ta el necesario incremento de la 
competitividad empresarial es
pañola frente a Europa.

El presidente de USO, Manuel 
Zaguirre, valoró positivamente 
la reunión con Aznar y dijo que 
este tipo de contactos «expre
san síntomas de normalidad de
mocrática*.

Zaguirre comentó que en el 
encuentro se puso de manifies
to la voluntad de ambos interlo
cutores de que el proceso de la 
concertación llegue a términos 
positivos y que después derive 
la negociación hacia los distin
tos sectores implicados.

El presidente de USO mani
festó su temor a que en el pro
ceso de concertación se «sola

HIPOTESIS

Landa indicó que el juez había 
conseguido «ajustar todos los 
testimonios parciales, encajan 
do unos en otros» El letrado de 
la acusación particular agregó' 
que de la reconstrucción de los 
hechos se desprendía «una serie 
de conclusiones diferentes a lo 
que en un principio se apuntó 
por parte de la Policía». Kepa 
Landa se negó a explicar dichas 
conclusiones, al tiempo que re
cordó que la acusación particu
lar nunca iba a revelar dato al
guno que haga peligrar la inves
tigación. No obstante, el aboga
do indicó que existen todavía 
muchas hipótesis y que no debe 
descartarse ninguna.

De su lado, Jon Idigoras de
claró que los dirigentes de Herri 
Batasuna «todavía estamos es
perando que Felipe González 
encuentre una solución al caso, 
para que no ocurra como con el 
de Santi Brouard. De la misma 
forma que exigió a Cristiani el 
rápido esclarecimiento de la 
muerte de los jesuítas españo
les, el presidente del Gobierno 
debe aclarar este entuerto».

Asimismo, Jon Idigoras recri
minó al presidente del Gobierno 
porque «la investigación va más 
lenta de lo que nos prometió, y 
también esperamos que sean 
capaces de aclarar todas esas 
cuestiones de los fondos reser
vados y de los desagües del Es
tado».- Efe.

pen temas que incidan sobre la 
libertad sindical» y declaró que 

es necesaria una nueva ley elec
toral sindical que sea «plena
mente democrática, porque la 
que hay no lo es ni por asomo».

Manuel Zaguirre enumeró una 
serie de «perversiones normati
vas» que afectan a la ley electo
ral sindical y citó entre ellas que 
sólo tengan iniciativa electoral 
dos sindicatos, que las comi
siones de control estén forma
das sólo por representantes de 
esos dos sindicatos y que el 
resto «tengamos que acudir a 
las elecciones sin censo».

Zaguirre dijo que se trata de 
«homologar el proceso electoral 
político con el sindical» y de 
qe «haya una cancha limpia, li
bre y democrática».

Este encuentro cierra la pri
mera ronda de conversaciones 
entre José María Aznar y los 
sindicatos, que se reanudarán 
el próximo lunes con UGT para 
abordar, ya, temas más concre
tos.— Efe

Rescata una vida; 
salva a un 
semejante 
de la muerte.

¡Hazte 
donante 
de sangre!

Surgen nuevos 
negocios turbios 
de Juan Guerra

Madrid.— Juan Guerra, her
mano del vicepresidente del Go
bierno, se ha visto involucrado 
en nuevas actividades relacio
nadas con un presunto tráfico 
de influencias y en supuestos 
negocios escabrosos.

La representación de una em
presa que ha sido favorecida por 
el Ministerio de Industria, la ad
quisición de una finca valorada 
en más de 80 millones, la cons
trucción ilegal de naves indus
triales y la utilización de su 
nombre por unos empresarios 
procesados por estafa son al
gunos de los nuevos «affaires» 
en los que se ha visto envuelto 
el hermano de Alfonso Guerra.

El escándalo suscitado por 
los supuestos «oscuros nego
cios» de Juan Guerra ha propi
ciado que toos los grupos de la 
oposición soliciten la creación 
de una comisión de investiga
ción. Algunas formaciones polí
ticas consideran que debería 
tratarse de una comisión perma
nente, y otros grupos como IU, 
han ¡do más allá y pedirán al 
Parlamento que tipifique como 
figura delictiva el tráfico de in
fluencias.

Por otro lado, el Ministerio de 
Defensa ha negado haber man
tenido cualquier tipo de contac
tos con el hermano del vicepre
sidente del Gobierno, Juan 
Guerra, en torno a la posible 
cesión de los terrenos militares 
existentes en Barbate (Cádiz) 
para la construcción del proyec
to «Puerto de la Plata».

Por otra parte, la secretaria de 
Organización del PSOE, Ana 
Miranda, aseguró ayer que des
de su partido «no hay nada que 
decir» sobre las informaciones 
aparecidas en los últimos dias 
en torno a las actividades de 
Juan Guerra, hermano del vice
presidente del Gobierno.

EN POCAS 
LINEAS

Jean Marie Le Pen, presiden
te del grupo de las derechas eu
ropeas en el Parlamento de Es
trasburgo, manifestó ayer que 
la ultraderecha española «existi
rá mientras exista España», y 
que «rejuvenecerá cuando apor
te respuestas a las preocupa
ciones del pueblo español». 
También aconsejó a Blas Piñar 
que su partido, Frente Nacio
nal, ofrezca «un rostro más di
námico».

El diputado de Izquierda Uni
da por Málaga, Antonio Rome
ro, dijo ayer, sobre las acusa
ciones de tráfico de influencias 
contra el hermano del vicepre
sidente del Gobierno, que «hay 
muchos nuevos ricos en España 
y no porque les haya tocado la 
lotería».

El segundo aniversario de la 
firma del Acuerdo para la Nor
malización y Pacificación de 
Euskadi se ha visto eclipsado 
por las polémicas suscitadas en 
torno al derecho a la autodeter
minación. Hoy hace dos años 
que los partidos democráticos 
vascos llegaron a un acuerdo 
sobre el marco social y político 
para normalizar la sociedad vas
ca, asi como sobre los precep
tos básicos sobre el rechazo a la 
violencia.

USO exige su acceso a los fondos 
de Formación Profesional

Madrid.— USO ha exigido el 
acceso de todos los sindicatos 
a los fondos de formación pro
fesional que posiblemente des
bloquee el Gobierno con desti
no a las centrales mayoritarias 
UGT y CC.OO. El sindicato lide
rado por Manuel Zaguirre ad
vierte que en el caso de que a 
UGT y CC.OO. se le entreguen 
500 millones de pesetas por es
te concepto, negándoles fondos 
a otros sindicatos en propor
ción a su representatividad, 
USO acometerá las acciones ju
diciales pertinentes.

Asimismo, este sindicato mi
noritario denuncia que el proce
so de concertación reciente

RENFE abre expediente 
a 80 maquinistas de SEMAF

La dirección de Renfe ha de
cidido abrir expediente a 80 con
ductores del Sindicato Español 
de Maquinistas y Ayudantes Fe
rroviarios (SEMAF), por su par
ticipación en piquetes de huelga 
que actuaron en las siete jorna
das de paro llevadas a cabo en 
Navidad y principios del presen
te mes. La empresa, que consi
dera «absolutamente despropor
cionada y carente de argumen
tos objetivos» la convocatoria de 
28 jornadas de paro entre febre
ro y agosto efectuada por el sin
dicato de maquinistas, adoptó 
esta decisión en el transcurso de 
una reunión de la dirección de 
personal y organización de Ren
fe. celebrada en la mañana de 
ayer.

Los responsables de Renfe 
acordaron también la presenta
ción ante los Tribunales de Tra
bajo de una denuncia con el fin 
de que la justicia declare ilegal 
las huelgas anunciadas, dado 
que, según la compañía, los pa
ros fueron convocados para «rei

Seis presos del GRAPO, en grave 
estado por la huelga de hambre

Madrid.— Seis presos de los GRAPOS se encuentran hospita
lizados en estado grave, uno de ellos en precoma, a consecuencia 
de la huelga de hambre que mantienen desde hace mes y medio en 
protesta por la política de dispersión de reclusos iniciada el pa
sado verano por el Ministerio de Justicia, según datos facilitados 
por la Dirección General de Instituciones Penitenciarias.

En este sentido, y pese a la prohibición de la juez de vigilancia 
penitenciaria Manuela Carmena de que se alimente a la fuerza a 
dichos reclusos, Instituciones Penitenciarias ha reiterado su inten
ción de adoptar las medidas sanitarias necesarias para velar por 
la vida de los presos.— Efe

——=

Las denuncias ante el Defensor 
del Pueblo aumentaron un 53%

durante 1989
Madrid.— El número de de

nuncias presentadas ante el de
fensor del pueblo durante el pa
sado año fue de 21.075, lo que 
supone un aumento del 53 por 
ciento respecto al año anterior, 
informó hoy Alvaro Gil Robles. 
El defensor del pueblo, en unas 
declaraciones efectuadas en la 
tertulia «Escrito en el aire» de 
RNE, manifestó en relación con 
el tráfico de influencias que hay 
que ser muy prudente en estos 
momentos, porque está en jue
go el honor de las personas y 
de los partidos.

«Si hay alguna duda, debe ini
ciarse la clarificación de esa 

mente iniciado «está mediatiza
do por las peculiares carencias 
financieras de los sindicatos 
concertantes, mucho más que 
basada en las legítimas reivindi
caciones sociales, que, supues
tamente debieran ser el sujeto 
central de todo proceso de con
certación».

USO considera igualmente 
que «ésta es una importante vic
toria para las, al parecer, mal
trechas finanzas de UGT y CC. 
00., victoria que se produce an
tes incluso de que dichos sindi
catos lleguen a acuerdo alguno 
con Gobierno y CEOE en mate
ria de formación profesional».- 
Efe 

vindicar aspectos pactados en 
un convenio colectivo» que obli: 
ga a empresas y sindicatos. La 
compañía estima «abusivas» las 
huelgas, puesto que en las mo
vilizaciones se trató de «involu
crar a trabajadores —incluidos 
muchos maquinistas— que no 
estaban dispuestos a secundar
las».

RENFESERA 
ESTRUCTURADA

Renfe será estructurada en 11 
unidades de gestión diferencia
das por productos, que podrán 
tener cuentas de resultados in
dependientes, y que se implan
tarán en los próximos cuatro 
años, según el Plan de Empresa 
aprobado recientemente por 
Renfe y al que ha tenido acceso 
Efe Aunque la implantación se 
hará en cuatro años. Renfe con
sidera que desde el momento en 
que se adopten las medidas or
ganizativas básicas, en un año, 
puede empezarse a notar su im
pacto en la gestión.— Efe. 

duda, pero con enorme seriedad 
y rigor, no con frivolidad, y acla
rando hasta el final las cosas. 
No se puede hablar de corrup
ción todos los días sin probar 
nada», añadió Alvaro Gil Ro
bles.

Respecto a las denuncias pre
sentadas, casi .un 50 por ciento 
se refieren a cuestiones en las 
que el Defensor del Pueblo 
«puede y debe entrar» porque 
están en el ámbito de su com
petencia. El próximo mes de fe
brero, el Defensordel Pueblo 
presentará al Congreso de lo5 
Diputados la memoria anual de 
este organismo.— Efe
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García Traid será enterrado mañana en Zaragoza 

La familia del entrenador fallecido 
llegará hasta el final para depurar 

responsabilidades

Zaragoza.-La familia de José 
Luis García Traid, fallecido, c<yno 
ya informamos, en la mañana de 
ayer tras una operación de cirugía 
estética en la clínica Montpellier de 
Zaragoza, está dispuesta a llegar 
hasta el final para depurar las posi
bles responsabilidades, ya que una 
simple extirpación de una acumula
ción de grasa, un quiste benigno, ha 
provocado la muerte del entrena
dor.

Los partes médicos facilitados a 
la familia no han sido lo suficiente
mente aclaratorios. En ellos se 
hacía referencia a “una importante 
intervención quirúrgica en el cue
llo’’ y “pronóstico muy grave’’. El 
martes, García Traid se encontraba 
clínicamente muerto. La familia 
exigirá una historia clínica comple
ta para que sea estudiada, y en el 
caso que haya existido negligencia 
médica, llegar hasta el final para 
esclarecer los hechos.

José Luis García Traid será ente
nado el sábado por la mañana en el 
cementerio de Zaragoza. La noticia 
del fallecimiento del último entrena
dor del Salamanca ha causado ver
dadera consternación en el mundo 

Ignacio Sainz explicó que “se 
produjo una parada cardíaca refrac
taria a cualquier medida de reani
mación, que provocó que el pacien
te entrara en un estado de coma irre
versible’’.

Sobre la posibilidad de que la 
familia presente ante el juzgado una 
denuncia por presunta negligencia 
médica, el hermano del fallecido, 
Jaime García Traid, se limitó a 
contestar: “De momento esperare
mos el resultado de la autopsia’’.- 
Efe.

del fútbol.

HEMATOMA DISECANTE 
DE CUELLO

Ignacio Sainz, jefe de la Unidad 
de Vigilancia Intensiva de la Clínica 
Montpellier de Zaragoza, manifes
tó ayer que “la razón de realizar una 
autopsia al cadáver de García Traid 
es demostrar a la opinión pública la 
ausencia de responsabilidades por 
parte del hospital”.

A su vez, Jaime García Traid, 
hermano del entrenador fallecido, 
explicó a “Efe” que “la realización 
de la autopsia ha sido solicitada por 
la familia, que en estos casos es la 
única que tiene competencias para 
ello, a través del Juzgado”.

El doctor Sainz explicó que el 
caso ha despertado entre los medios 
de comunicación y la opinión públi
ca un gran confusionismo y polémi
ca, “aunque nosotros”, dijo, “te
nemos claro y estamos convencidos 
délas causas que causaron su muer
te, que quedarán constatadas en el 
resultado de la autopsia”.

El último parte médico hecho 
público por el hospital antes del 
fallecimiento del entrenador arago
nés explicaba que “el paciente, en 
su postoperatorio inmediato, pasó a 
la Sala de Despertar, donde se le 
presentó un hematoma disecante de 
cuello, que es una de las complica
ciones descritas en este tipo de ciru
gía”.

Heridos 
por los disparos 
del dueño de un bar

Alcira (Valencia).--Dos gitanos 
han resultado heridos, uno de ellos 
de gravedad, en el transcurso de 
una discusión mantenida ayer de 
madrugada en un bar de Alcira, al 
disparar el dueño del establecimien
to con una escopeta contra estos 
dientes, informa la Policía. Media
da la mañana, el propietario del bar 
fue detenido por la Policía y se le 
ocupó el arma utilizada.-Efe.

Durante este mes, puede ahorrarse hasta 
80.000 pesetas al comprar su nueva furgo
neta Citroen C-15.

Una oferta muy ventajosa para la furgo
neta que está equipada como un gran tu
rismo. Una furgoneta que le sorprenderá por

Sólo hasta el 31 de Enero.
No acumulable a otras ofertas promocionales.

Denuncia a un hospital 
por inhumar sin su permiso 

el cadáver de su hijo

Barcelona.— Pedro Crespo Torres ha presentado ante el Juzga
do de Guardia una denuncia criminal contra el Hospital de San 
Pablo de Barcelona por el presunto delito de inhumación ¡legal del 
cadáver de su hijo recién nacido en 1985.

La denuncia, interpuesta el pasado 2 de enero, relata que la es
posa de Pedro Crespo dio a luz en el centro hospitalario, tras 
aplicársela la cesárea, a una niña que, según los doctores que la 
atendieron había nacido viva.

Posteriormente, según la denuncia, los doctores le comunica
ron que había fallecido a los pocos minutos sin informarles dónde 
se encontraban los restos del bebé. Todas las gestiones emprendi
das por los padres para conocer el lugar donde fue inhumado el 
cadáver de su hijo resultaron infructuosas. ,

Las diligencias de la denuncia se tramitan en el Juzgado número 

28 de Barcelona.— Efe

Lotería primitiva

Sin máximos 
acertantes, 
321 millones de bote

Madrid.— Con el 90 por cien
to de los boletos de la Lotería 
Primitiva escrutados, no habían 
aparecido máximos acertantes, 
por lo que, de finalizar así el es
crutinio, se generaría un bote 
de 321 millones de pesetas, in
formó el Organismo Nacional 
de Loterías. De segunda catego
ría (cinco aciertos y el comple
mentario) han aparecido siete, 
que percibirán, si no aparecen 
más, 17.200.000 pesetas, mien
tras que los de cinco cobrarán 
640.000, los de cuatro, 11.000 y 
los de tres, 890 pesetas.— Efe

Citroen C-15 

Hasta 80.000

EQUIPAMIENTO: Pre-equipo de radio • Tapizados y guarnecidos completos hasta la zona de pasajeros • Reloj analógico • Embellecedores de ruedas tipo "full-cover" 
• Repusacabezas delantero • Nuevo anagrama en calandra y volante • Iluminación adicional en zona de carga, etcétera.

su capacidad de adaptación. Su amplísima 
zona de carga se transforma en una confor
table zona de pasajeros (versiones mixta).

La C-15 dispone de una amplia superficie 
acristalada con gran luminosidad y confort.

Sus potentes motores, en gasolina o die

sel, la convierten -en líder en economía de 
consumo y mantenimiento.

Con sus brillantes prestaciones y con 
una oferta tan especial, la Citroen C-15 es, 
sin duda, la furgoneta más rentable del 
mercado.

Citroen C-15
FURGONETA GRAN TURISMO

M.C.D. 2022
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Gorbachov abogó por una 
federación en Lituania

El presidente soviético, Mijail 
Gorbachov, dijo ayer que no es 
serio hablar de la independencia de 
Lituania y abogó por una federación 
soviética totalmente distinta, con
veniente a cada nación que la inte
gre. Gorbachov lanzó un discurso 
improvisado de casi una hora y 
sostuvo arduas polémicas con la 
multitud, después de depositar una 
ofrenda floral al pie del monumento 
a Lenin de la capital lituana, Vilna, 
a donde llegó ayer por la mañana 
para una visita de tres días.

El presidente soviético destacó 
que los pueblos de la URSS aún no 
han vivido en una federación autén
tica y que lo que conocen es un 
Estado unitario que urge transfor
mar.
“La burocracia, el centralismo, 

la falta de independencia, el menos
precio a la ecología y demografía 
crearon tantos problemas que pare
ce mejor separarse y afrontarlos por 
cuenta propia, pero no resultará”, 
afirmó ‘Gorbachov, quien calificó 
de “callejón histórico sin salida” la 
escisión de la URSS, “porque la 
realidad, nos guste o no nos guste, 
es así”.

La gente, sin embargo, le replicó 
que no considera que la solución a 
los problemas sea la ruptura total 
con la URSS y que el Estado lituano 
independiente mantendría con ella 
sus relaciones económicas.

La concentración, a la que asis
tieron 300.000 personas y que con
vocó por el movimiento nacionalis
ta “Sayudis”, transcurrió con le
mas como “La pequeña Lituania

PANORAMICA
CAMBOYA: Las fuerzas milita
res no comunistas leales al 
príncipe Norodon Sihanouk ase
guraron hoy controlar una gran 
zona de terreno no lejos de la 
capital camboyana y hablaron 
de deserciones en masa en el 
Ejército gubernamental.

TUNEZ: La primera «cumbre» 
presidencial de la Unión del Ma- 
greb Arabe (UMA), prevista para 
los próximos 15 y 16 en Túnez, 
ha sido aplazada hasta los días 
21, 22 y 23, confirmaron a Efe 
fuentes oficiales tunecinas.

FILIPINAS: El comandante del 
Ejército filipino Teodorico Qui- 
latón murió ayer en un atentado 
perpetrado, al parecer, por la 
guerrilla comunista del Nuevo 
Ejército del Pueblo (NEP) en la 
ciudad de Cebú, señalaron 
fuentes militares.

* * *
Ochenta y seis oficiales y 1.370 
suboficiales y soldados que 
participaron en cuatro intento
nas golpistas previas a la rebe
lión del pasado 1 de diciembre, 
fueron expulsados del Ejército 
filipino tras ser juzgados en va
rios Consejos de Guerra.

EE.UU. Un alijo de 63,5 kilos de 
heroína de gran pureza, valora
do en cien millones de dólares, 
fue aprehendido en Los Ange
les por agentes federales esta
dounidenses, que también de
tuvieron a tres individuos.

CHINA: Chai Ling, una de las 
principales lideres de las mani
festaciones estudiantiles regis
tradas en Pekín la pasada pri
mavera y una de las personas 
más buscadas por la Policía de 
su país, podría haber sido dete
nida el pasado martes, según 

independiente será el mayor aliado 
de (Mijail) Gorbachov”, presidente 
de la URSS.

Los manifestantes portaban ban
deras y estandartes nacionales de 
Lituania, así como de otras repúbli
cas soviéticas, como Estonia, Leto- 
nia, Ucrania, Moldavia, Biclorru- 
sia, y también de Georgia y Arme
nia con crespones negros, en alu
sión a las últimas víctimas registra
das en las regiones de Osctia y Alto 
Karabaj.

Gorbachov insistió en sus en
cuentros con la población en la ca
lle, así como en una visita a una 
fábrica, en que la independencia de 
la república es “un callejón históri
co sin salida”.

El dirigente soviético apenas 
mencionó la declaración de inde
pendencia del PCL, conflicto que 
oficialmente es la causa de su viaje 
a Lituania pero que en los últimos 
días se vio desplazado a un segundo 
plano por las demandas masivas de 
independencia nacional, abandera
das ahora también por los comunis
tas de la república.

Los primeros discursos de Gor
bachov mejoraron sensiblemente la 
actitud de los lituanos hacia su visi
ta, que anteayer calificaban como la 
de “un jefe de un Estado vecino" y 
al que ayer por la tarde aclamaban al 
grito de “Gorby, Gorby”.

Varios lituanos, entrevistados 
por “Efe”, explicaron su entusias
mo al señalar que “sin Gorbachov 
es imposible la “perestroika”, y sin 
la “perestroika”, la independencia 
de Lituania”.--Efe.

informa un diario de Hong 
Kong.

INGLATERRA: La primera mi
nistra británica, Margaret That- 
cher, podría viajar a Suráfrica a 
finales de año, una vez cumpli
do el requisito previo de la li
beración de Nelson Mándela, lí
der del Congreso Nacional Afri
cano (CNA).

------ D.a María Teresa Díaz Espartosa
Falleció en Segovia el día 12 de enero de 1990

A los 50 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
Su desconsolado esposo, Rafael de la Fuente González; 

hijos, Rafael-Carlos, Enrique, Femando y Javier de la Fuen
te Díaz; padres, Eloy y Carmen; hermanos, José-Luis, Eloy 
y Dolores Díaz Espartosa; hermanos políticos, sobrinos y 
demás familia,

Participan tan sensible pérdida y les agradecerán la asistencia al funeral 
que, por el eterno descanso de su alma se oficiará mañana día 13, a las 12 de la 
mañana, en la iglesia parroquial de Fuentesaúco de Fuentidueña, despidiéndo
se el duelo acto seguido.

El cadáver recibirá cristiana sepultura en el cementerio de dicha localidad.
CASA DOLIENTE: Hospital General de la Seguridad Social.

AGENCIA FUNERARIA SANTA TERESA

El Gobierno albanés decreta el 
estado de excepción en Escutari
Viena.— El diario yugoslavo 

«Politika», sin citar fuentes, 
afirmaba ayer que el Gobierno 
albanés proclamó el estado de 
excepción en Escutari (Shkoder 
en albanés), la segunda ciudad 
del país, fronteriza con Yugos
lavia, debido al aumento de los 
disturbios que se registran allí 
desde hace tres años.

El periódico asegura que Es
cutari, unos cien kilómetros al 
noroeste de la capital albanesa, 
se ha configurado como el cen
tro de la resistencia contra el 
Gobierno y es escenario fre
cuente de actos contra el siste
ma estalinista que impera en el

El primer ministro de la RDA
pide cooperación a la oposición

Berlín.— El primer ministro 
de Alemania Oriental, Hans Mo- 
drow, pidió ayer en el Parlamen
to apoyo para su Gobierno, que 
atraviesa una grave crisis de 
confianza, y propuso a la oposi
ción que coopere de forma 
constructiva con su Gabinete. 
Modrow reafirmó, sin embargo, 
su intención de llevar adelante 
la creación de un nuevo servicio 
de información para sustituir a 
la «Oficina para la Seguridad del 
Estado» que está en proceso de 
desmantelamiento.

El proyecto de formar una 
nueva policía secreta antes de 
las elecciones libres previstas 
para el 6 de mayo motivó el lu
nes la suspensión de las nego
ciaciones con la oposición, que 
amenaza con romperlas definiti
vamente si el Gobierno no re
nuncia a dicho plan.

El primer ministro pidió a los 
partidos de oposición que no in
tenten controlar el trabajo de su 
Gobierno vetando sus decisio
nes, y que abandonen prácticas 
como el ultimátum que le lanza
ron el pasado lunes en la mesa 
redonda al exigir que en un pla
zo de dos horas presentase un 
informe sobre seguridad nacio
nal.— Efe

país. Sin embargo, la Embajada 
albanesa en Viena desmintió 
estos hechos y aseguró que se 
trata de una «sucia campaña» 
dirigida por las «fuerzas reac
cionarias en el extranjero».

También afirma el diario, ali
neado con los dirigentes ser- 

tvios en Yugoslavia y habitual 
detractor del Gobierno de Tira
na, que tres albaneses que ha
bían pretendido huir del país 
«murieron crucificados» y que 
así «fueron paseados por las ca
lles», y añade que en los «cam
pos de concentración» albane
ses las revueltas son sofocadas 
de forma sangrienta.— Efe

Modrow conversa con el líder de la oposición, Lothar de Maiziere. 
(Foto: Efe)

LA SEÑORA

A pesar de tenerlo prohibido

El «Ku Klux Klan» 
se manifestará 
en Tennessee

Pulaski (Tennessee, EE.UU.). 
La organización racista norte
americana «Ku Klux Klan» dijo 
ayer que llevará a cabo una ma
nifestación en esta localidad de 
Tennessee, pese a la prohibi
ción expresa de un juez federal.

El alcalde de Pulaski pidió al 
gobernador del Estado que en
víe tropas de la Guardia Nacio
nal para hacer frente a posibles 
actos de violecia, mientras que 
la Policía del Estado ha suspen
dido todos los permisos y vaca
ciones.— Efe

M.C.D. 2022
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VOLEIBOL

Una retirada en la Segunda División: 
Universitario Salamanca

En la primera jornada de Liga se aplazaron dos partidos
Tras la competición de copa, 

que partió en plan experiencia 
este año, la Federación Regio
nal de voleibol ha puesto en 
funcionamiento la de liga. En 
esta ocasión son ocho los equi
pos que forman el grupo único. 
En principio, y asi se hizo el 
calendario, fueron nueve los 
inscritos, pero a última hora hu
bo una baja, la de un «históri
co», Universitario de Salaman
ca. Y por aquello de que los 
equipos ya tenían sus horas de 

f o t o : An t o n io polideportivos y demás, la Fe-

deración optó por no cambiar el 
calendario, motivo y causa por 
la cual la competición va a ser 
un tanto irregular, pues cada 
jornada serán dos los equipos 
que descansen. Asi, por ejem
plo, podían haber jugado sus 
partidos el pasado fin de sema
na Sahagún-Castilla y León Fa
lencia 91 y Universidad de Valla- 
dolid-Universidad de León, pero 
no jugaron. Los primeros han 
aplazado su encuentro hasta el 
día 11 de marzo y los segundos, 
aún no se han puesto de acuer-

do. Total, que la jornada, ade
más del partido de Segovia, ga
nado por Alcázar, hubo otro 
marcador: Agustinos, 0; Grupo
86, 3 (12-15, 12-15 y 10-15).

Por último recordar que 
equipo de la Universidad 
León se proclamó campeón 
copa.

el 
de 
de

J.M.

Estrenar
3

$

un Volkswagen
este mes
es 100.000 pts 
más fácil

Con la compra de su Volkswagen Classic, se ahorrará 100.000 pts. Además dispondrá de fi
nanciación especial a su medida y de una interesante valoración de su coche usado. Tendrá un 
coche con un motor legendario, fiable y seguro. Con un amplio y espacioso maletero. Una econo- 
mia de consumo y de mantenimiento envidiables. Disfrutará de un coche que no pasa de moda 
«y que es un valor seguro porque es un Volkswagen.

Venga a su concesionario Volkswagen/Audi antes del 31 de Enero. Desde 1.161.000 pts. 
'•comiendo PVP recomendado (IVA y transporte incluidos).

Ventas a flotas, consulte a su concesionario.

en

Red de Concesionarios Volkswagen-Audi

FUTBOL SALA

Cefe, 
entrenador de 
Caja Segovia, 
cesado
El hasta ahora entrenador del 

equipo Caja Segovia de fútbol 
sala, Cefe, ha sido cesado tras 
llegar a un acuerdo con la direc
tiva, según la información que 
nos facilitaba esta misma ma
ñana nuestro compañero José 
M.a Martin.

De momento, y hasta que el 
club encuentre sustituto se hará 
cargo del equipo Julián Fuente, 
actual preparador físico. Maña
na ampliaremos la información.

TELEGRAMAS 
DEPORTIVOS

FUTBOL: El presidente del At. 
de Madrid, Jesús Gil, concedió ayer 
la baja en el club del delantero 
Marcos, en el transcurso de una 
reunión, a la que también asistió 
Javier Clemente. Por otra parte, el 
defensa rojiblanco, Tomás sufre 
fractura del primer dedo del pie 
derecho por lo que será baja durante 
un mes.

José Plaza, presidente del Comi
té Nacional de Arbitros, remitió 
ayer a la Federación Española de 
Fútbol la carta por la que anuncia su 
dimisión de su cargo con fecha del 
próximo 6 de mayo.

BALONCESTO: El Barcelona 
resolvió de forma positiva su difícil 
compromiso ante el Maccabi de Tel 
Aviv, al imponerse por diez pimíos 
de diferencia (74-84) en partido 
correspondiente a la cuarta jomada 
de la liguilla de semifinales de la 
Copa de Europa.

RALLY PARIS-DAKAR: Los 
franceses Gillcrs Piccard (motos) y 
Philipe Wambergue (coches) gana
ron la etapa de ayer entre Gao y 
Tombuctú. El mejor español fue 
Miguel Prieto. Las clasificaciones 
generales apenas sufrieron varia
ción.

TENIS: Ivan Lcndl y Boris Bcc- 
ker, primer y segundo cabeza de 
serie, se han clasificado para los 
cuartos de final del torneo de Sidncy 
al derrotar al yugoslavo Ivanisevic 
por 6-4 y 6-2 y al australiano Masur 
por 6-3 y 6-3.

ESQUI: El francés Franck Pic- 
card, campeón olímpico de supergi- 
gante y medalla de bioncc en des
censo, venció ayer en el descenso 
disputado en la localidad austríaca 
de Schladming, prueba valedera 
para la Copa del Mundo, con un 
tiempo de 2-01-31.

M.C.D. 2022
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FUTBOL SALA. - Liga Provincial

Caja Segovia y Quesos Ruma Arlequín, 
permanecen invictos

El equipo más goleador del torneo: Nava Molduras
Durante las pasadas vacacio

nes se jugaron los encuentros 
correspondientes a la séptima 
jornada de liga, en la que se die
ron los siguientes marcadores.

PRIMERA PROVINCIAL

Quesos Ruma Arlequín, 3 (Juan 
2, y Juan José)

F.S. Cuéllar Tableros Cega, 2 
(Santi y José L.)

Nava Molduras, 5 (Roberto 2, 
Luis 2, Carlos)

Habitat, 5 (Angel, Quique, Pe
pe, Peque y Vicente).

Construcciones Gómez, 1 (Feo) 
Unami Productos Renedo, 2 

(Raúl y Luis)
Lieutenant, 2 (Andrés y Guiller

mo)
Hogar Tapicerías, 5 (Javi 2, Rafa 

2 y Antonio)

Martín Miguel, 3 (Julián y Ma
nuel 2)

Annisa, 10 (Juan C. 3, Julio 3, 
José L. 2, Javier y Julián en 
propia puerta)

Bazar Japón, 8 (José L. 4, Juan 
Pablo 2, Miguel y Javi)

Granitos Serrados, 5 (José M.a 
3, Antonio y Valentín)

Otero F.S., 7 (Feo. 5, Raúl y Al
fonso).

Atrio Bar, 5 (Domingo 2, José 
M.a, Antonio y Javier en p.p.)

Continúa el Quesos Ruma Ar
lequín sin perder ni un solo en
cuentro, aunque esta vez se lo 
puso difícil el F.S. Cuéllar. Si
gue fuerte el Annisa en su per

ADIOS EVOLUCION

De verdad que no es oportu
nismo, pese a que el tema de los 
árbitros esté en la “picota”. 
Pero sucede que se está preten

diendo una evolución de ese colectivo y sus fallos se están 
destacando, quizás por ello, mucho más. Sin acritud he 
intentado ser objetivo en los planteamientos, quiero tratar el 
tema de los árbitros de baloncesto que, normalmente, dirigen 
encuentros de baloncesto femenino. Digo de entrada, que si 
se continúa por ese camino la evolución del baloncesto feme
nino, que aún tiene muchas asignaturas pendientes, se va a 
cortar de raíz. Porque el trabajo que se realice en estos 
equipos pasa, necesariamente, porque el colectivo arbitral 
ayude y colabore. Y eso sólo puede lograrse desde el empeño 
personal de evolucionar al mismo ritmo, cuando menos, que 
el resto de los colectivos que forman el baloncesto femenino.

Hasta ahora eso no ocurre. La Primera División femenina, 
por ejemplo, nada tiene que ver --al parecer—, con el balon
cesto masculino que controla la ACB, bajo la supervisión 
formal de la Federación. Para estos últimos se ha elegido un 
colectivo de árbitros de los mejores. Los más experimenta
dos. Para el baloncesto femenino de la misma categoría se han 
dejado los que están en vías de aprender y que llevan a efecto 
su asignatura pendiente dirigiendo encuentros de baloncesto 
femenino. Es una mala forma de quitar importancia a una 
competición que invierte, con mucho esfuerzo por parte de 
sus dirigentes de clubes, muchos millones de pesetas en cada 
temporada. No es ese el camino, porque se está perjudicando, 
desde el propio estamento arbitral, a todo un amplio colectivo 
del baloncesto. Porque, tras ver en acción a la gran mayoría 
de los árbitros que dirigen estos encuentros, hay que decir 
que sus equivocaciones se hacen ya normalidad. No saben 
más, porque en estos partidos están aprendiendo y fogueán
dose. Y de ello quien más sale perjudicado es el baloncesto 
femenino que, necesitado de evolución, no encuentra colabo
ración para llevarla a efecto. ¿No sería más normal, me 
pregunto, que uno de los árbitros que dirigen este tipo de 
encuentros fuera de los del grupo especial de primera mascu
lina? Ya sé que no haría falta decirlo, pero todo esto tiene un 
alto “tufillo” de discriminación.

secución al líder, mientras que 
equipos como el Lieutenant o el 
Habitat siguen sin demostrar su 
auténtica valía.

Partido interesante el que dis
putarán el sábado Hogar Tapi- 
cerias y Quesos Ruma Arlequín. 
Primero contra tercero en un en
cuentro que se nos antoja por lo 
menos emocionante.

MAXIMO GOLEADOR

19 goles, Julián (Martín Mi
guel); 14 goles Carlos (Const. 
Gómez); 13 goles, José M.a 
(Granitos Serrados); 11 goles 
Carlos (Arlequín), 10 goles Julio 
(Annisa).

CLASIFICACION
Quesos Ruma Arlequín, 13 pun

tos.
Annisa, 10
Hogar Tapicerías, 10
Unami Productos Renedo, 10
Construcciones Gómez, 8
Nava Molduras, 7
Bazar Japón, 7
Lieutenant, 7
Martin Miguel, 7
Habitat, 5
Otero F.S., 4
F.S. Cuéllar T. Cega, 4
Granitos Serrados, 3 
Atrio Bar, 3

Jornada 8.a

Sábado 13, Frontón Segovia.
17,00 h., Hogar Tapicerías- 

Quesos Ruma Arlequín.
18,30 h. Unami Productos Re- 

nedo-Lieutenant
20,00 h. Annisa-Nava Moldu

ras.

J. M.a

23,00 h. Atrio-Construccio
nes Gómez.
Maristas

18,00 h. Habitat-Bazar Japón.

Domingo 14, Frontón Segovia

16,30 h. Granitos Serrados- 
Otero F.S.

Cuéllar

10,00 h. F.S. Cuéllar Tableros 
Cega-Martín Miguel.

SEGUNDA PROVINCIAL

RESULTADOS

Lynco Cafetería Palacios, 6 (Vir
gilio 4 y Jesús 2). •

Pub Celia, 4 (Rafa 2 y Santos 2)

F.S. San Rafael, 2 (Pedro y Os
car)

Comercial González, 7 (Jesús 2, 
José L. 2, José A., Juan A. y 
Feo. José).

Turégano, 7 (José 4, Julio, Feo. 
y Jesús)

Pub Encuentro, 5 (Juan 2, José 
2 y Marugán).

Nava Conorsa, 0
Bar Flor, 11 (Velasco 2, Angel 

2, José 2, Juan M. 2, Javier, 
Juan y Javi)

Puntales Taberna El Porrón, 4 
(Jorge 2, Chema y Marugán 
en p.p.)

Caja Segovia, 8 (Víctor 2, Javi, 
Marugán 2, Carlos, Oscar, Jo
sé A., y Jesús).

Intratable el Caja Segovia en 
esta Segunda División, aunque

FUTBOL BASE

Cuarenta y cuatro equipos inician 
los Juegos Escolares

1.300jugadores toman parte en las categorías inferiores
Ni un solo pero y sí muchos 

aplausos hay que dar a quienes 
están trabajando en la gran la
bor de promoción del fútbol ba
se en Segovia.

Las cifras muestras claramen
te el trabajo de atención a los 
que se inician en el campo del 
fútbol como simple juego o de
porte competitivo.

Nos han llegado los números, 
que en esta ocasión no son fríos, 
sobre el número de participan
tes en la competición de los jue
gos escolares que va a comenzar 
en este fin de semana.

Hay que dejar constancia de 
que si bien los juegos escolares 
comenzaron ya hace tiempo pa
ra la gran mayoría de las espe
cialidades, el fútbol —a través 
de quienes llevaron la organiza
ción de ésta parcela—, no lo hi
zo. El motivo se justificó en el 
hecho de que los partidos ha
brían de jugarse en el campo 
municipal de Nueva Segovia y, 
como es de sobra conocido, allí 
no había vestuarios, se retrasó, 
con buen criterio, ei comienzo 
de esta competición.

Y vamos con los números que 
en este caso son esclarecedores. 
En la competición escolar, y re
cuerde el lector que hablamos 
de fútbol base, hay inscritos 44

el fuerte ascenso del Bar Flor 
(¡11! goles le marcó al Nava en 
su casa) hacen presagiar una 
emocionante lucha por el primer 
puesto, sin desmerecer al Turé- 
gano, situado en la segunda po
sición de la tabla.

Jornada pródiga en goles. 
Nada menos que 54 tantos en 
cinco encuentros, lo que dice 
mucho en favor del espectácu
lo, si no en juego si en goles, 
que se puede apreciar en esta 
segunda división.

MAXIMO GOLEADOR

14 goles, Víctor (Caja Sego
via); 13 goles Virgilio (Lynco 
Cafetería Palacios); 11 goles Jo
sé A. (Turégano); 10 goles, José 
L. (Pub Encuentro)

CLASIFICACION *-

Caja Segovia, 11 puntos 
Turégano, 8
Bar Flor, 8
Pub Encuentro Rte. Mirador, 8
Lynco C. Palacios-C., 7
Pub Celia, 7
Puntales Taberna El Porrón, 6 

equipos, que se desglosan de la 
forma siguiente por catego
rías:

Cadete: 8 equipos con 160 
jugadores, 14-15 años.

Infantil: 13 equipos con 260 
jugadores, 12-13 años.

Alevín: 8 equipos, 160 juga
dores, 10-11 años.

Benjamín: 15 equipos, con 
300 jugadores, 7 a 9 años.

Nada menos que 880 jugado
res jugarán cada fin de semana 
un partido de fútbol.

A la descripción anterior hay 
que unir la otra competición 
aquella que controla la Federa
ción de Fútbol y que dentro del 
fútbol de categorías inferiores 
tiene también un amplio núme
ro de practicantes:

Juvenil Preferente: tres 
equipos con 60 jugadores, 15 a 
18 años.

Juvenil Provincial: 10 equi
pos con 200 jugadores.

Cadete (Competición Territo
rial); 7 equipos, 140 jugadores 
13-15 años.

En resumen, 1.280 jugadores 
de estas categorías están prácti- 
cando el fútbol. Es lógico y to
talmente razonable que los que 
trabajan con estos equipos pi
dan y exijan instalaciones de
portivas oonde poder practicar.

Comercial González, 4
Samboal, 4
F.S. San Rafael, 4
Nava Conorsa, 1

Jornada 8.a

Sábado 13, frontón Segovia

21,30 h. Pub Encuentro-Lyn- 
co Cafetería Palacios.

Maristas

16,30 h. Caja Segovia-Turéga- 
no.

Sábado 13, Samboal

19,00 h . Samboal-F.S. San 
Rafael.

Domingo 14, Frontón Segovia.

13,00 h. Comercial González- 
Nava Conorsa.

18,00 h. Bar Flor-Puntales Ta
berna El Porrón.

Descansa: Pub Celia.

J.M.a
(Foto: Antonio)

Ellos ofrecen su trabajo y es
fuerzo, pero nunca podrán lle
gar a construir también los 
campos.
ENCUENTROS PARA EL FIN
DE SEMANA

INFANTILES.
Jornada del Sábado
Campo: Nueva Segovia
Cantalejo-La Granja, a las 9,30 

horas
Udaco «A»-Udaco «B», a las 11
Claret A-Claret B, a las 13 horas
Quintanar C-Quintanar D, a las 

14,30
Quintanar A-Quintanar B, a las 

4 de la tarde.

Domingo:
Nueva Segovia A-Nueva Sego

via B. a las 10

CATEGORIA CADETE

Todos los encuentros el sábado.
Campo de El Hospital, San Ilde
fonso.
Nueva Segovia-Quintanar A, a 
las 10.30
Unami-La Granja, a las 12.30
G 5 Centro-Quintanar B, a las 4 

tarde.
Las categorías alevín y ben

jamín jugarán en La Albuera 
(Pistas), el sábado desde las 10 
horas.'

J.M.’

M.C.D. 2022



CORSA

1». ■

PV.P: 999.999 Ptas.*
* Precio recomendado por el fabricante (Península y Baleares). 

IVA y gastos de pre-entrega incluidos.

Corsa Jaca. Blanco y altivo.
Acariciando la cima. , .
El nuevo modelo Corsa Jaca. Un coche de serie limitada 

y altamente equipado: llantas especiales, retrovisores exteriores 
y spoiler delantero color carrocería. 1.200 cm3, 55 CV, volante 
deportivo, cuentarrevoluciones y lunas tintadas.

Y como elemento opcional: KIT de nieve (portaesquíes 
y cadenas).
CORSA JACA. CERCA DE LA CUMBRE.

RESPALDADO POR GENERAL MOTORS

OPEL'-
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Baloncesto con Juan Antonio Corbalán...

«El baloncesto es un buen medio 
desde el punto de vista mercantilista»

«Los que tocamos la música en la cancha 
somos los jugadores»

Como jugador llegó hasta los 
lugares más altos del balonces
to español y se le reconoció ser 
uno de los mejores bases, ese 
era su puesto, de Europa. Juan 
Antonio Corbalán, hoy ya sepa
rado de la práctica competitiva 
del deporte de la canasta, man
tiene entre los aficionados un 
gran recuerdo, que se traduce 
en la constante petición de au
tógrafos de aquellos que aún 
conservan la imagen de toda 
una estrella del basquet.

El exjugador madridista estu
vo en Segovia. Llegó para tomar 
parte en el coloquio que organi

Epi, el mejor

za el C.P. Caja Segovia. Con 
posterioridad al acto, tuvimos 
ocasión de dialogar con él.

— ¿No tienes la sensación de 
que llegaste al baloncesto de
masiado pronto?

— No. Creo que a cada uno 
nos toca vivir en una época de
terminada y además es malo el 
intentar vivir otras épocas. Se
guramente, lo que has tenido en 
tu momento no lo lograrías en 
otro. Por ello me siento feliz de 
la época en que he vivido. Han 
sido muchas las transiciones 
mías. Y en el deporte de la ca
nasta si viví el paso de ser un 
deporte minoritario completa
mente y practicado por poquita 
gente, a ser un auténtico boom 
como deporte. Ha sido toda una 
gran experiencia para mí.

— ¿Puede permanecer duran
te mucho tiempo el auge del ba
loncesto en España?

— La sensación como tal ha 
parado hace ya un tiempo. Pun
tualmente hay algunos jugado
res que cobran más dinero, pero 
eso no representa que el depor
te en si esté mejor. Creo que el 
baloncesto después del euro
peo de Nantes y la Olimpiada de 
Los Angeles, ha descendido en 
cuanto a interés a nivel popular 
o a nivel de resultados.

— Pues no lo parece asi.
— Porque es un buen medio 

desde el punto de vista mercan
tilista económico llevar a cabo 
iniciativas de publicidad y de 
proyección empresarial, siendo 

además un deporte muy plásti
co, bonito y que el nivel ha al
canzado difícilmente lo va a per
der. También es verdad que es 
muy difícil que lo supere.

— Has comentado que la 
consecución de la medalla olím
pica fue cuestión de suerte y 
que eso no volverá a suceder 
nunca.

— Digo esto porque en aque
lla Olimpiada, la de Los Ange
les, no estaba Rusia, que es 
teóricamente alguien que te po
día ganar. También me baso en 
que el equipo que se logró reu
nir para ese momento estadísti
camente es muy difícil que se 
vuelva a repetir. También, ade
más de haber un buen equipo, 
jugamos un preolimpico maravi
lloso, tuvimos tres años ante
riores de preparación excepcio
nales, donde se perfiló cómo 

podían ser nuestras posibilida
des. Y sí bien cuando fuimos a 
la Olimpiada éramos conscien
tes de lo difícil que era obtener 
una medalla, sabíamos también 
que no podíamos estar muy le
jos, porque en el anterior mun
dial habíamos quedado cuartos, 
lo mismo que en la Olimpiada 
anterior... es decir, que estába
mos ahí. Lógicamente con la 
fortuna, porque en todo partido 
de baloncesto hay un poco de 
ello. La moneda cayó a nuestro 
lado y se consiguió una meda
lla. Todas esas cosas es muy 
difícil que se vuelvan a repetir.

LA MISION 
DEL SELECCIONADOR

— Teniendo como punto de 
apoyo el éxito conseguido con 
aquella medalla, ¿crees que 
Díaz Miguel debió decir adiós a 
la selección como lo hicieron al
gunos jugadores?

— Sobre el futuro de las per
sonas no se puede hablar. Cada 
cual hace lo que quiere con lo 
suyo. Pero en este caso existe 
un presidente de la Federación 
que, en todo caso, y si Díaz Mi
guel no entraba en sus planes, 
debiera habérselo dicho. Pero si 
los responsables no toman esa 
decisión, me parece lógico que 
el propio seleccionador la tome. 
El está contento con el trabajo 
que hace y parece ilógico que el 
propio beneficiado se sacrifique 
a si mismo. No creo, además, 
que haya muchas personas que 
puedan hacerlo mejor que An
tonio. Puede que en España ha
ya dos o tres entrenadores que 
pudieran hacer un trabajo simi
lar. Posiblemente si lo hubiera 
dejado, muchos se habrían ale
grado y otros muchos lo habrían 
sentido.

— ¿Lo tiene difícil ahora Díaz 
Miguel?

— Después de lo que consi
guió y de los niveles de popu
laridad que obtuvo, es difícil 
que eso se pueda mantener. Yo 
no intento dar coba a la gente 
nunca, pero no digo nada que 
no se sepa. Díaz Miguel ha rea
lizado un gran trabajo en el 
equipo nacional y eso fue fruto 
de un buen planteamiento suyo, 
aunque yo soy de los que opina 
que los que tocan la música so
mos los jugadores y por muy 
buenos entrenadores que haya 
en el banquillo, el que mete las 
canastas es el que se encuentra 
en la cancha. El jugador tiene el 
99 por 100 de la responsabilidad 
y el uno por ciento el entrena
dor.

— ¿Qué critica se le podría 
hacer al actual momento del ba
loncesto español?

— Se está moviendo un poco 
por la inercia de la década de 
los ochenta donde alcanzó la ci
ta más alta de éxitos y ahora 
se ha entrado en una fase de ex
cesiva profesionalización, don
de no hay escalas medias entre 
el jugador que no sabe y el ju
gador que cobra mucho. Claro 
que también se puede observar 
cómo hay algunos jugadores 
que no saben y que cobran mu
cho. Me alegro por ellos, pero el 
nivel del baloncesto ha entrado 
en una franja de mediocridad.

FOTO: ANTONIO

— ¿Algún claro ejemplo de lo 
dicho?

— Mira, es difícil que haya ju
gadores, por ejemplo, como 
Epi. Todos vemos cómo hay ju
gadores veteranos que conti
núan siendo decisivos todavía 
en sus respectivos clubes, in
cluso en el equipo nacional has
ta hace muy poco tiempo. Eso 
quiere decir que el jugador jo
ven está en una situación exce
sivamente protegido, donde lle
ga muy fácilmente a vivir del 
baloncesto y no acaba de llegar 
a las cotas más altas de perfec
cionamiento, que solamente se 
obtiene cuando las cosas aprie
tan un poco.

EL«OTRO» DEPORTE 

— También conoces el depor-

Díaz Miguel, lo hizo bien

te universitario en España, ¿es
tá estancado?

— Creo que la Universidad 
puede ser buena para cualquier 
cosa, pero mala para empezar a 
hacer deporte cuando se llega a 
ella. A esa edad, si no se ha 
tenido ya una base, difícilmente 
se va a conseguir nada. Pero 
ello no quiere decir que las ins
talaciones que existen y las in
versiones que ahora se van a ha
cer, no se aprovechen al máxi
mo. Desde luego la práctica del 
deporte en la Universidad espa
ñola, de acuerdo con la pobla
ción que en ella hay, es mínimo. 
Y también digo que el deporte 
profesional es la punta del ice
berg del otro deporte que no se 
ve.

J.M.'

M.C.D. 2022
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a nunc io s po r  pa l a br a s VEHICULOS

al q u il er es
SE NECESITA chico para com
partir piso. Teléfono 437098 (tar
des).

NAVES, varios tamaños. Razón: 
Teléfono 422719.

SE ALQUILA local, 60 m2, acondi
cionado. José Zorrilla. Teléfono 
426480.

ALQUILO piso 3 dormitorios, 
céntrico, magníficas vistas, jar
dín privado, plaza garaje. Telefo
no 432878.

ALQUILO plazas garaje, zona 
Plaza Mayor. Teléfono 422615.

EN LA GRANJA: Alquilo piso, 
bajo, vacío. Oficina, consulta, etc. 
Teléfono 471815.

ALQUILO piso amueblado, 4 dor
mitorios, garaje y trastero. Telé
fono 420510.

SE ALQUILA piso amueblado, 
céntrico, calefacción y agua ca
liente central. Teléfono 428404.

HABITACION compartir señorita, 
derecho cocina. Ezequiel Gonzá
lez, 9,4.° D.

SE ALQUILA piso amueblado, pe
queño, muy céntrico, también 
vale para oficina. Telf. 428325.

COMPRAS
COMPRO piso, pago contado. 
Teléfono 983/301086. Llamar 
viernes 4 a 8.

COMPRO o alquilo local comer
cial, zona céntrica. Teléfono 
437813.

ENSEÑANZA
CONVOCADAS 1.000 plazas 
Cuerpo Nacional de Policía (Es
cala Básica). Informa y prepara: 
Academia Nobel. Independencia, 
9. Teléfono 426915.

NUEVOS grupos intensivos para 
preparación oposiciones: admi
nistrativos, auxiliares del Estado, 
oficiales, agentes judiciales. Ex
celentes resultados.
CLASES particulares todos nive
les-asignaturas. Mecanografía, 
francés, inglés, alemán, contabi
lidad. Gascos, 9. Telf. 434010.

TRASPASOS
CAFETERIA-BAR, zona Plaza 
Mayor. Teléfono 430034.

TRASPASO bar, zona Plaza Ma
yor, bien acreditado. Teléfono 
433333.

TRABAJO
SE NECESITA empleada de ho
gar. Teléfono 423847.

NECESITO aprendiz de camare
ro. Teléfono 420587.

NECESITO ayudante/a farmacia. 
Enviar fotografía y currículum a 
Jesús Tamayo. Farmacia José 
Zorrilla, 45. Segov'a (Ref. M010).

NECESITO tractorista u obrero. 
Teléfono 428700. (Ref. 40/1C00).

SE NECESITA empleada de hogar 
de 7,30 a 3 tarde. Las Lastras. Te
léfono 426398 (desde 7 tarde).

SE NECESITA empleada de ho
gar. Teléfono 429100.

ASUNTO NUEVO. Ganará dinero 
colaborando fácilmente desde su 
casa. Escríbanos. INICO. Aparta
do 1.209, San Sebastián.

NECESITO chica para fines de 
semana. Teléfono 430330.

NECESITO empleada de hogar. 
Teléfono 420091 (llamar a partir 3 
tarde).

SE NECESITA empleada de hogar 
interna para Madrid, buen sueldo. 
Teléfono 91/4475809 (preguntar 
por la Srta. Puri).

NECESITO persona responsable 
para atender señor mayor. Buen 
sueldo. Teléfono 426343 (tardes).

NECESITO ayudante de cocina. 
Teléfono 442281. (Ref. M-006).

SE NECESITA empleada de hogar 
intema. Teléfono 420933.

TRABAJADORES cualquier edad, 
acostumbrados manejo animales 
(preferentemente caballos) y chi
cos de 16 a 19 años de 55 kilos, 
quieran aprender monta caba
llos, con posibilidades de hacer
se jockey profesional. Centro 
Trabajo. El Espinar. Teléfono 
181348.

SE NECESITA chica cuidar niños, 
edad escolar, y ayudar casa. Te
léfono 437045.

SE NECESITA chica de 7,30 a 
15,30, en San Cristóbal. Teléfono 
440044.

SE NECESITA aprendiz de cama
rero librando domingos y festi
vos, bar Gomar. Teléf ono 425507.

SE NECESITA empleada de ho
gar, casa con dos niños en edad 
escolar. Teléfono 430304.

SE NECESITA ayudante de coci
na, para cafetería. Telf. 431024 
(Ref. M001).

NECESITO empleada de hogar 
sabiendo bien obligación. Teléfo
no 431344.

SE NECESITA empleado para tra
bajar en explotación de vacuno 
de leche. Teléfono 540317 (Ref. 
40-1-M004).

GANADOS
VENDO sementales charoleses 
con carta y saneados oficialmen
te. Razón: San Rafael. Teléfonos 
171561-171302.

VENDO 200 cochinos ibéricos de 
40 a 50 kilos y 100 de 25 kilos. Te
léfono 918/310104.

VENDEMOS novillas selectas im
portación. Visite nuestra exposi
ción en Barbolla (Segovia), donde 
disponemos siempre de ellas. 
Hermanos Alonso. Teléfonos 
543095 y 543107.

SEMENTALES puros charoleses. 
Teléfonos 181271 y 181497. El Es
pinar.

VARIOS

RELAX, señoritas de compañía 
Hotel, domicilio, pases de lence
ría, vídeo, privado. Villalba. Telé
fono 8508543.

NOVIOS, su viaje a Mallorca, Ca
narias, Sierramar. Patiño. Ladre
da, 11. 430511 (seis lineas).

IFAMER recupera sus deudas 
toda España. (91) 5712312.

VEHICULOS importación. Motor 
Castilla - Aupisa. 20 años expe
riencia. Segovia-Madrid-Alema- 
nia. José Zorrilla, 109. Teléfono 
422032.

AUTOHOF, S. A. Automóviles de 
importación. Teléfonos 437813, 
425162.

FORD Fiesta. Teléfono 437813.

PEUGEOT 205 GT. Teléfono 
437813.

FORD Fiesta 1.300 Sport, SG- 
3...C, buen estado. 350.000. Telé
fono 421841, tardes.

FURGONETA frigorífico. Teléfo
no 437813.

CITROEN CX Diesel familiar. Te
léfono 437813.

HERCALSA. Tractoras. Camio
nes. Basculantes. Furgonetas. 
Varias marcas y modelos. Proce
dentes de cambio por MAN.

HERCALSA: Plataforma TIR. Bas
culantes. Bañeras. Nuevas y usa
das. Entrega inmediata.

HERCALSA. Exposición y venta. 
Polígono Industrial. Teléfono 
(911)421010. Segovia.

AGENTES
DE LA PROPIEDAD: 

INMOBILIARIA

INMOBILIARIA Llancasa: Pisos, 
locales, solares. Facilidades has
ta 20 años. Ladreda, 25,1.° A. Te
léfonos 425358, 435952.

MIGU€L TOWR

TOVAR: Piso Santo Tomás, 3 dor
mitorios, muy soleado, planta 

cuarta.

TOVAR: Casa calle Velódromo, 60 
metros vivienda, 135 metros jar
dín.

TOVAR: Piso 4 dormitorios Via 
Roma, garaje, terrazas. Gastos 
centrales.

TOVAR: Piso cuatro dormitorios. 
Garaje. Trastero. Las Lastras, 
planta segunda.

TOVAR: Piso junto Ambulatorio^S 
dormitorios, muchas mejoras. 
Gastos individuales.

TOVAR: Piso Parque Robledo, 3 
dormitorios, con garaje. Gastos 
individuales.

TOVAR: Piso tres dormitorios, 
dos baños, calle Los Coches. A 
estrenar. Tercero.

TOVAR: Piso Ezequiel González, 
3 dormitorios, cocina amueblada, 
módica comunidad.

TOVAR: Piso tres dormitorios, Al
férez Provisional. Gastos indivi
duales. Precio: 9.500.000.

TOM4R |||| Seriedad ■

Ezequiel González - 6
Tel 4 3 5950 - 43 54 61

HABITAT: Sepa encontrar su Ha
bitat. Si quiere vender, si quiere 
comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión inmobiliaria. Telé
fono 433010.

HABITAT: EZEQUIEL GONZA- 
LES: 55 m. Acondicionado como 
bar-almacén. Buen precio

HABITAT: ALFEREZ PROVISIO
NAL. 100 m. 2 plantas. Supera- 
condicionado. Renta muy intere
sante.

HABITAT: RUIZ DE ALDA: 80 m. 
Completa instalación industrial. 
Capacidad 50 personas. OCA
SION.

HABITAT: GOBERNADOR FER
NANDEZ JIMENEZ: 90 m. 3 plan
tas. Unico en zona.

HABITAT: NUEVA SEGOVIA: 65 
m. Acondicionado como drogue
ría. Buena situación. También 
venta.

HABITAT

Residencial
TORRECABALLEROS
I 2 ULTIMOS CHALETS
I 135 metros, 2 plantas, 

garaje individual, 
parcela propia.

I 5.000 metros de zonas 
comunes, piscina, tenis

T y w nim AT1 PROMOCION 
n AD11 Al EXCLUSIVA *

HABITAT: CAÑO GRANDE: 34 m. 
Tienda ultramarinos. Posibilidad 
cambio de negocio. Económico.

HABITAT: LA ALBUERA: 60 m. 
Completa instalación a estrenar. 
Renta baja.

HABITAT: AVENIDA JOSE ANTO
NIO: 90 m. Esquinazo muy co
mercial. Amplio escaparate.

HABITAT: JUNTO A C/ REAL: 160 
m. Acondicionado como restau
rante. Amplio comedor. OCA
SION.

HABITAT: PLAZA MAYOR: 230 m. 
Planta calle. Posibilidad unir vi
vienda. Renta: 100.000 ptas.

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do catedral). Teléfono 433010.

LAS MEJORES OFERTAS

VENTAS
REBAJAS. 2 pares zapatos caba
llero 2.000 pesetas. Galerías Gi
gante.

REBAJAS. 3 pares zapatos seño
ra 1.500 pesetas. Galerías Gigan
te.

REBAJAS. Pantalones Lewis 2.a 
Precios de risa. ARAÑA. Galerías 
Gigante.

REBAJAS. Pantalones, camisas, 
americanas, jerseys, pañoletas, 
calcetines. ARAÑA. Galerías Gi
gante.

REBAJAS. Zapatos boutique 50% 
descuento. Galerías Gigante.

VENDO piso, Curtidores. 109 m2, 
3 dormitorios. Teléfono 496343.

VENDO piso céntrico. Teléfono 
437813.

SE VENDE leña de encina y roble. 
Teléfonos 431513 y 566037.

EN LA GRANJA, se vende ático de 
2-3 dormitorios y piso 3 dormito
rios. Teléfono 470721.

EN LA GRANJA se vende parcela 
urbanizada de 1.500 m.2 y 14.000 
m2. Teléfono 470721.

EMPRESAS
GRANADA COMPUTER 
SERVICES FIRMA UN 

CONTRATO CON SABRE 
TRAVEL INFORMATION 

NETWORK

Granada Computer Services 
International, la organización 
independiente lideren el campo 
de los servicios informáticos, 
anuncia que ha sido selecciona
da para la instalación y el man
tenimiento de los equipos infor
máticos de las oficinas interna
cionales de agencias de viajes 
que utilizan la red Sabré Travel 
Information Network, que es 
una división de American Airli
nes que comercializa el sistema 
Sabré de reservas informatiza
das (CRS).

Desde el 1 de febrero de 1990, 
Granada será responsable de la 
instalación y mantenimiento del 
equipo CRS de Sabré en las 
agencias de viajes Sabré en 26 
países de Europa y el Oriente 
Medio.

Granada Computer Services 
International fue fundada en oc
tubre de 1988 con la fusión de 
los anteriores líderes en el mer
cado de cada país para crear la 
organización independiente más 
importante de ámbito europeo 
en Total Systems Service. La 
compañía cuenta con más de 
2.000 empleados, 12.000 clien
tes y 100 oficinas en Europa, asi 
como con operaciones en am
bas costas de los EE.UU. y Ca
nadá.

CATAR 100 AÑOS

Bodegas Herederos del Mar
ques de Riscal, la firma riojana 
con mayor número de vinos 
centenarios, ha organizado por 
primera vez en España una cata 
de estos vinos, desde la cose
cha de 1876 a la de 1964, en sus 
instalaciones de Elciego. Para 
asistir al acto se seleccionó un 
comité internacional, integrado 
por Paul Pontallier —director y 
enólogo de Cháteau Margaux—, 
Guy Guimberteau —profesor 
del Instituto de Enología de 
Burdeos— y Manuel Ruiz Her
nández —de la Estación Enoló- 
gica de Haro—, entre otros. 
Igualmente se contó con la pre
sencia de diversos periodistas 
especializados de Francia, In
glaterra y España.

La conclusión general de los 
convocados fue unánime ante la 
sorprendente vitalidad de los vi
nos, y hubo quorum con las co
sechas de 1895, 1945 y 1965, 
que fueron calificadas como las 
más impresionantes.— P.R.

Detectives privados AZOR 
Investigaciones laborales 

y matrimoniales
Primera Agencia en Segovia 
Teléf. 17 22 02 - N.° licencia 225
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EL ADELANTADO DE SE60VIA Recomiendan la pena de muerte 
para todos los narcotraficantes

Miguel Durán, presidente de Telecinco

Migue! Durán y Beriusconi cogidos del brazo a su llegada a la junta

Washington.— El director del 
Departamento Estadounidense 
Antidroga (DEA), William Ben- 
nett, recomendó en su nueva 
estrategia contra el narcotráfico 
la condena a muerte de todos 
los «capos» dedicados a esta 
actividad, incluidos los que no 
estén implicados en asesinatos, 
informaron ayer fuentes oficia
les.

Un funcionario del Gobierno 
que pidió no ser identificado 
aseguró que además de esta re
comendación, Bennett propuso 
una ayuda económica para la lu
cha contra la droga de entre 
10.000 y 11.000 millones de dó
lares, un diez por ciento más de 
lo que actualmente dedica la 
Administración estadounidense 
a esta actividad.

Respecto a la recomendación 
de Bennett de condenar a pena 
de muerte a los jefes narcotra
ficantes, la fuente dijo que «se 
puede asumir que una red de 
distribución de drogas, con to
do lo que implica, ocasiona 
siempre un homicidio en algún 
momento».

De este modo, el narcotráfico 
podría equipararse legalmente 
a la norma que considera que 
una persona puede ser juzgada 
por asesinato, y por lo tanto ser 
condenada a muerte, cuando

participa en una acción en que 
éste se comete, aunque no haya 
sido su autor material.

La estrategia diseñada por el 
jefe de la «DEA», agregó la fuen
te, señala a Nueva York, Miami, 
Los Angeles y Houston como 
«zonas de alta intensidad de trá
fico de drogas», y por lo que re
cibirían mayor asistencia eco
nómica.

Esta estrategia responde a la 
guerra contra el narcotráfico 
declarada en septiembre pasado 
por el presidente estadouniden
se, George Bush, que incluye 
mayores esfuerzos en la educa
ción, el tratamiento y legisla
ción referidos a las drogas.

La fuente apuntó que si la 
propuesta de extender la pena 
de muerte a todas las activida
des de los jefes del narcotráfico 
fuera acoplada por Bush, podría 
encontrar oposición en el Con
greso.

El pasado año, el Congreso 
rechazó aprobar una propuesta 
del presidente norteamericano 
que pretendía la extensión de la 
pena de muerte a siete nuevos 
crímenes: el genocidio, el ase
sinato de un funcionario extran
jero, el asesinato cometido por 
un prisionero, el secuestro, la 
toma de rehenes, el asesinato a 
sueldo, y el asesinato con fines 
de extorsión.— Efe

Madrid.— Miguel Durán, di
rector general de la ONCE, se 
ha convertido en presidente de 
Telecinco tras desplazar en la 
gestión de la empresa, con el 
apoyo de Beriusconi a los hom
bres del grupo minoritario Ana
ya, Germán Sánchez Ruipérez y 
Pedro Higuera, anteriores pre
sidente y consejero delegado, 
respectivamente.

El proceso de ruptura se con
sumó ayer en una junta general 
extraordinaria de accionistas 
entre acusaciones mutuas y la 
afirmación de Sánchez Ruipérez 
de que Anaya recurrirá los 
acuerdos de esta junta por con
siderar que otro de los copro
pietarios, Angel Medrano, cuyo 
voto era necesario para confor
mar la mayoría junto a Berius
coni y la ONCE, no es sino un 
fiduciario de esta última enti
dad, por lo cual dicha empresa 
rebasaría el 25 por 100 admitido 
por la ley como máximo para 
un sólo accionista.

Gran Bretaña puede convertirse 
en un nuevo Hollywood

Londres.-Los magnates del cine 
invertirán tal cantidad de millones 
de dólares en Gran Bretaña para 
realizar producciones cinematográ
ficas, que pueden convertir al Reino 
Unido en un segundo Hollywood.

Los productores están interesa
dos en contratar también a escrito
res, directores y actores británicos 
en lo que se considera la mayor, 
inversión del mundo del cine en el 
Reino Unido.

La compañía estadounidense 
* * Paramount Pictures ’ ’ anunció que 
piensa realizar en territorio británi
co cuatro películas para finales del 
presente año.

El director de la Paramount, 
Sidney Ganis, dijo el jueves en 
Londres que la película británica 
candidata al Oscar “Shirley Valen
tino” fue la inspiración de este pro
yecto.

* ‘ Universal Studios’ ’, de Estados

El próximo lunes tendrá lugar 
un consejo de administración

EN TELEGRAMA
ESPAÑA

ESPAÑA APOYARA en las Na
ciones Unidas que la Antártida 
sea declarada parque mundial, 
afirmó ayer el ministro de Educa
ción, Javier Solana, en un en
cuentro con los cuatro científicos 
españoles que viajarán a este 
continente para realizar estudios 
geomorfológicos.

LOS ORIGINALES de las tiras de 
Gallego & Rey que ilustran las 
páginas de opinión de ‘‘El País” 
se exponen a partir de hoy en La 
Coruña, junto con las viñetas en 
color y a doble página que apare
cen en ‘ ‘ El País Semanal ” bajo el

Unidos, construirá un estudio de 
grabación en los alrededores de 
Londres y la compañía “20tli Cen- 
tury Fox” espera filmar seis u ocho 
películas por año con base de pro
ducción en el Reino Unido”. 

Más de cien intelectuales firman el manifiesto 
«Salvemos Doñana»

Madrid.- Más de cien intelectuales, científicos, artistas y periodistas españoles son los firmantes del 
manifiesto Salvemos Doñana, en el que se pide solución inmediata para los problemas que amenazan a 
este parque nacional y el abandono del proyecto de urbanización Costa Doñana. Entre los firmantes fiqu- 
ran Severo Ochoa, Camilo José Cela, Miguel Delibes, Gonzalo Torrente Ballester, Eduardo Chillida Anto
nio Gala, Joaquín Rodrigo, Fernando Arrabal, Ramón Margalef y González Bernáldez.

«La urbanización Costa Doñana, que pretende construirse en breve en las inmediaciones del Parque 
Nacional, puede, sumándose a otros graves problemas que hoy pesan sobre este espacio natural, marcar 
el principio del fin del ecosistema español más conocido en el mundo», dice el manifiesto.

Los firmantes instan a los poderes públicos a que paralicen inmediatamente las obras y suspendan de
finitivamente la construcción de la citada urbanización, «realizando los estudios precisos y tomando las 
providencias necesarias para garantizar el futuro del Parque Nacional de Doñana».

donde se completará el nuevo 
cuadro directivo.

título “La escopeta nacional”. 
La muestra estará abierta durante 
todo este mes en la sala municipal 
Durán Loriga.

EXTRANJERO

UNA VECINA de la localidad is
raelí de Ramal Gan no sabía lo 
instruido que era su marido, 
dueño de un taller de reparación 
de coches y famoso por sus múl
tiples amantes, hasta que éste le 
enseñó un día, al volver a casa, 
un “diploma de graduado en 
sexo”.

LA ACTRIZ Y DIRECTORA de 
cine francesa Juliet Berto falleció 
en París el miércoles pasado, a la 
edad de cuarenta y dos años, 
como consecuencia de una larga 
enfermedad, según informaron 
sus familiares.

EL GRUPO ECOLOGISTA 
Amigos de la Tierra acusó ano
che a Brasil de no proteger la 
selva tropical, y pidió al Gobier
no británico la revisión del 
memorándum firmado con ese 
país para la conservación del 
“pulmón del mundo".

«Los Lirios», de Van Gogh, 
de nuevo a la venta

Nueva York.—El cuadro más 
caro del mundo, “Los Lirios” de 
Vicent Van Gogh, podría volverse a 
poner en venta por el magnate aus
traliano Alan Bond, quien lo adqui
rió en 1987 por 54 millones de dóla
res, gracias a un préstamo de 27

En una sala de París 

Monserrat Caballé 
cancela 
un concierto por 
razones de salud

París.— La soprano española 
Montserrat Caballé no participa
rá en el concierto previsto para 
el 14 de enero en una sala de Pa
rís por razones de salud, anun
ciaron hoy fuentes de la orques
ta Nacional de Lille, que debía 
acompañar a la cantante en esta 
actuación.

Caballé será sustituida por la 
mezzo-soprano de origen britá
nico Sarah Walker, quien inter
pretará el papel principal de 
«Cleopatra», de Héctor Berlioz.- 
Efe

millones de la casa neoyorquina de 
subastas “Sotheby’s". “Estamos 
teniendo conversaciones con diver
sas partes. Mucha gente ha mostra
do interés, pero no hay nada defini
tivo en este momento", declaró 
Michael Cross, director de una de 
las compañías de Bond, al periódico 
New York Times. Michael Ainslie, 
presidente de “Sotheby’s Holdings 
Inc”, declaró al diario que “hay 
discusiones en curso directamente 
con el señor Bond sobre la venta del 
cuadro". También, anunció que la 
casa de subastas briránica ya no 
hará préstamos a compradores de 
arte utilizando como garantía las 
obras que éstos adquieran y que 
“no aceptaremos una obra como 
garantía hasta que esté pagada y 
figure en poder del comprador du
rante unos mínimo de noventa 
días". “Los Lirios”, cuyo dueño 
anterior fue John Whimey Payson, 
sirvió de garantía para el préstamos 
a compradores de arte utilizando 
como garantía las obras que éstos 
adquieran y que “no aceptaremos 
una obra como garantía hasta que 
esté pagada y figure en poder del 
comprador durante un mínimo de 
noventa días”. “Los Lirios”, cuyo 
dueño anterior fue John Whimey 
Payson, sirvió de garanda para el 
préstamo concedido por “Sot
heby’s" a Bond para comprarlo en 
una subasta por 6.300 millones de 
pesetas, en noviembre de 1987. 
Marchantes y coleccionistas criti
caron a la casa de subastas por ese 
arreglo, al considerar que hacía 
subir artificialmente los precios de 
obras de arte. Bond, cuyo imperio 
se está tambaleando por unas deu
das que ascienden a más de 5.000 
millones de dólares, no ha reembol
sado todo el préstamo, que tenía una 
duración inicial de un año y fue 
prorrogado dos veces. El magnate 
australiano adeuda ahora a la casa 
de subastas “bastante menos de 20 
millones", declaró un portavoz de 
“Sotheby’s".
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